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ロータリー親睦活動月間月間テーマ

本日のプログラム

次週例会 「講師例会（釧路初の病児保育の取り組み ）」（プログラム委員会）

ロータリー親睦活動月間
「納涼ビアパーティー（後藤丸出航式）」（親睦活動委員会）

■ロータリーソング：それでこそロータリー　　■ソングリーダー：市橋夛佳丞君
■会員数　  98 名
■ビジター   澤田　善吉君（岐阜城 RC）
■ゲスト　   なし

 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんば
んは。今年度第１
回目の夜間例会で、
飲食を伴う例会で
す。本日、楽しみ
ましょう。よろし
くお願いします。
と、一言だけ添えて降りようと思ったのですが、ひと
つだけ皆さまにお伝えさせていただきます。
昨日、７月 25日火曜日、当会場におきまして、『故・
清水幸彦パストガバナーのお別れ会』が執り行われま
した。本当に多くのロータリーメンバーの皆さまにお
手伝いをいただき、また多くの弔問のお客様も見えら
れて、清水先生も喜んでいらっしゃるのではないかな
と。
また、湿っぽいような会ではなくて、変な伝え方かも
しれませんが、笑顔あふれて本当に穏やかな空気が流
れて、非常に良いお別れ会だったのではないかなと
思っています。
私たちにも思い出の品やビデオなども会場には流れて
おりましたので、　生前の先生との思い出をかみしめ
ていたのではないかと思っております。
ご遺族を代表されまして清水輝彦先生もお見えになっ
ておりました。お会いになったメンバーの皆さまも多
いと思います。

私たちにお手伝いのお礼ということで、奥さまから今
後の清水先生の病状のこと、今後の清水桜ケ丘病院の
体制のお話もいただきました。最後には、清水輝彦先
生からもわれわれに温かいお言葉をいただきました。
お伝え聞いている病状よりも僕には普通に見えて、明
日からでも例会に来られるのではという感じがしたの
ですが、ご本人、またご家族のお話では「今年の年末
くらいの例会に来られるようにリハビリを頑張る」と
ご本人からも頂戴をいたしました。
難しい病気ということは皆さん伝え聞いているとは思
います。そうして闘っている大事なメンバーがおりま
す。私たちも年末といわずに、これから未来永劫に向
けて素晴らしい雰囲気のクラブを守っていくぞという
気概を、今日お酒を酌み交わしながら確認し合えるい
い時間になればと思っております。
後ほど、見苦しいこと多々お見せすると思うと大変心
苦しいのですが、『後藤丸』なんてケツの穴が痒くな
るのですが、皆さんと一緒に今年一年頑張るぞという
気持ちで今日楽しい時間を過ごさせていただきたいと
思います。
ぜひ本日一日、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。幹事報告になります。ただい
ま、会長からもありましたとおり、先日執り行われま
した『清水幸彦パストガバナーお別れ会』に際して、

清水輝彦君よりこちらのお礼が届いております。まだ
受け取っていない方はホワイトボードの下に置いてい
ますのでお帰りの際にぜひお持ち帰りください。お手
紙とお茶が入っておりますので、よろしくお願いしま
す。
続きまして、10月に開催する地区大会参加のお願い
です。何度もしつこいようですが、８月 15日まで追
加登録が可能となりました。現在 25名ほどの参加申
込みをいただいております。まだホテルに余裕が少々
ありますので、お時間に余裕のある方、転勤族の皆さ
ま、ぜひ参加して親睦交流を深めていただければと思
います。日程スケジュールですが、10月 7日に北見
で『釧路ナイト』、1泊となっています。翌日、10月
8日（日曜日）に紋別で写真撮影。この週は 10月 9
日が祝日なので時間に余裕ある方は日曜日も泊まるこ
とが可能となっています。ぜひ、参加いただければと
思います。
前回の地区協で、「片道 4時間、とても長い道程」と
思っている方も多いと思いますが、この 4時間、私
的には普段お話できない方と4時間お話できると思っ
て紋別に参加しております。先週も、池田大委員長、
後藤会長と 3名で紋別の財団セミナーに行ってきて
います。大変有意義な時間を過ごせました。ぜひ皆さ
まも追加登録が８月 15日までとなっています。どう
ぞご検討をお願いいたします。
以上となります。

新入会員紹介
スポンサー　天方　智順君
　皆さん、こんば
んは。藤原工さん
をご紹介いたしま
す。お名前聞くと、
平泉あたりにいる
宮大工さんみたい
なお名前なのです
が、見てのとおりです。
お勤めが日本生命釧路支社未来営業部部長さんです。
皆さんくれぐれも勘違いなさらないように。伊藤支社
長はまだ在籍されております。伊藤さんの代わりでは
ありません。日本生命さんには釧路に３つの事業部が
あって、釧路営業部、共栄営業部、未来営業部、その
未来営業部の部長さんです。
特筆すべきは、この６月30日まで第8分区中標津ロー
タリーで幹事をやられていました。４月にこちらに転
勤辞令があり、いま未来営業部でお勤めです。年齢が
35歳、昭和 62年９月のお生まれです。いよいよ平
成生まれのメンバーの誕生も近いかなと思います。ゴ
ルフはされるそうです。麻雀はされない。趣味は、お
いしいお酒を飲むこと。ここには書いていませんが、

社交ダンスがお得意だと聞いております。
見るからに本当にロータリーが好きなんだなと思いま
す。皆さん、可愛がっていただけますようお願い申し
上げます。私と白幡さんでスポンサーを務めさせてい
ただきます。
それでは藤原さん、よろしくお願いいたします。

新入会員のご挨拶　藤原 　　工様
　ご紹介に与りま
した藤原と申しま
す。昨年度まで中
標津に２年間在籍
しておりました。
そこで青山商会の
青山会長さんから
ご紹介いただいてロータリーに入らせていただきまし
た。
昨年は「幹事をぜひやってほしい。『イエス』か『はい』
で答えてくれ」と言われまして、「イエス」と答えて
１年間を何も分からない中、皆さまにサポートいただ
きながら幹事を何とか勤めました。
今年度、天方社長はじめスポンサーの方々にご紹介い
ただきましてこの度、釧路ロータリーに入会させてい
ただける運びになりました。
ロータリー歴は今年３年目で、まだまだ全然分かって
おりません。人生経験もまだまだ未熟者ですので、何
卒ご指導・ご鞭撻いただければと思います。
本日はありがとうございます。

歓迎の言葉と所属委員会の発表　後藤　公貴会長
　藤原君、ようこそ釧路ロータリークラブへ。ご入会
していただきまして誠にありがとうございます。２年
間のロータリーライフを既に中標津でご経験されてい
るので、お聞きになったとおり濃密な時間を過ごされ
ているので、ロータリーとはうんぬんは私から申しま
せん。
多くのメンバーがいるうちのクラブで、一日も早く雰
囲気に慣れていただくことと。やはり出席が一番の学
びになると思っております。ぜひ多くの機会を得て一
日も早く溶け込んでいただければと思っております。
所属委員会ですが、会報・雑誌委員会です。澤田委員
長が今日お越しになっております。よろしくお願い申
し上げます。以上です。

ご来訪ロータリアンのご紹介　後藤　公貴会長
　本日ご来訪いただいたロータリアンをご紹介させて
いただきます。
国際ロータリー第 2630 地区、岐阜城ロータリークラ
ブ所属の澤田善吉君です。
澤田君は 2000 年から 2001 年度当地区のガバナー補

佐をお勤めになっていることを申し添えさせていただ
きます。
澤田さん、ぜひ一言ご挨拶いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ご挨拶　　澤田　善吉君
　皆さん、こんば
んは。私は澤田善
吉と申します。当
クラブさんに訪問
させていただくの
は多分５回目ぐら
いかなと思います。

夏の岐阜は非常に暑いのです。今日も 40度を 1度切
れたぐらいですが、体調が良くなくなるので、釧路市
へは 30年ぐらい前から夏だけ、年１回お邪魔してお
ります。
ロータリー歴は今年で 48年目です。当初入会したク
ラブから新しいクラブを設立する時に出向役員で出ま
した。ご存じかと思いますが「お城名クラブ」で、私
どもの岐阜城と岡山城さんと長野県の松本城クラブ。
当初は大阪城があったのですが、大阪城さん解散しま
したので、いま現存しているのは３つの城クラブで交
流会を図っています。
今後ともよろしくお願いします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　今年度の親睦活動
委員会の委員長を務
めます濱口と申しま
す。１年間、親睦活
動委員会では、とに
かくクラブ皆さまの
笑顔と、そして例会

を「とても楽しい」と思ってもらえるように委員会メ
ンバー一同が活動してまいりたいと思っています。
大変、恐縮ですが、持病の頚椎椎間板ヘルニアが悪化
をして、急遽緊急手術となって、この場に委員長とし
て立てないことを大変申し訳なく思っております。申
し訳ございません。そして、大変悔しい思いでおりま
す。
親睦活動員会の本年初仕事です。これまで親睦活動委
員会一同が準備を進めてまいりました。この例会で親
睦と交流ということで楽しく、そして皆さまでビール
を美味しくいただきながら、本例会で交流を深めてい
ただければ幸いです。どうか皆さまよろしくお願いし
ます。

本日は納涼ビアパーティー、そして『後藤丸』の栄え
ある出港式です。皆さまで美味しいビールを思いきり
楽しんでいただきながら、本年度の素晴らしいスター
トとしていただきたいと思います。
それではこれより納涼ビアパーティ・第 510 後藤丸
出港式、いざ魅力あふれるロータリーの大海原へ、開
会をいたします。
さっそく、開会のご挨拶をクラブ運営委員会・得地大
委員長よりいただきたいと思います。

クラブ運営委員会　得地　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。ここに彼自身の
作った「進行表」が
あります。そこには
「委員長挨拶（短い
動画、１分）」。今、
２分９秒でした。も

うすでにおかしなことになっているのです。まあ、彼
の強い思いがそうさせたと思っております。今回、出
られなくて残念だったと思います。
今回、戸川副委員長と村上副委員長を中心に委員会メ
ンバー皆さんが大変頑張って準備してくださったと思
います。
大変暑い日が続いていますので、今日のビールは格別
だと思います。尾越さんが羨ましいです、そのスタイ
ル。今度は浴衣しばりでやっても楽しいのかなと思っ
ていました。
今日は後藤丸の出港式です。皆さんで盛大に出発を
祝っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。以上です。あ
りがとうございました。

親睦活動委員会　戸川　達雄副委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。
本日、濱口委員長に代わり司会を務めます副委員長の
戸川です。盛り上がってまいりたいと思います。皆さ
ま、どうぞよろしくお願いします。
本日の納涼ビアパーティー、そして今年度後藤丸の出
港を祝して乾杯に移りたいと思います。乾杯のご発声
を杉村荘平パスト会長より賜りたいと思います。
杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。皆さん、本当に
喉が渇いているとこ
ろです。たっぷりお
話をして、と思いま
す。

まずは後藤会長、大変忙しい１カ月だったと思います。
あっという間の１カ月ですが、やっと一里塚という納
涼ビアパーティーまで来ましたので本当にご苦労様で
す。ありがとうございます。
早く飲みたいと思いますが、一言だけお話させていた
だければと思います。
こういう忙しい後藤会長に対して、われわれメンバー
が注意しないといけないことが１点だけあることを皆
さんにお伝えしたいと思っておりました。
何かといいますと、われわれは心のよりどころとして
『鱗』さんによくお邪魔させていただきます。暖簾を
くぐると後藤君が毎日必ず居てくれて、毎日必ず楽し
い会話に付き合ってくれるという幻想を抱いているわ
けです。こちらもお酒が入っていて、たまに後藤君が
いないと「おい、店主はどうしたのだ。店主を連れて
来い」という難癖をつけているご同輩を見ることが
多々ございます。後藤君も忙しいわけです。たまに休
みたい訳ですね。
ですから今年１年間、後藤君がしっかり会長職に専念
できるよう、素晴らしいロータリー活動ができるよう
に、心広い良識あるわれわれご同輩の皆さん、ぜひご
配慮いただきながらこの１年間過ごしていただければ
と思います。僕も注意します。ありがとうございます。
納涼ビアパーティーを楽しくやっていきたいと思いま
す。若い三役、皆さんがしっかりと楽しく航海できる
ように乾杯したいと思います。それでは皆さん、ご起
立して乾杯しましょう。
それでは、後藤丸が来年６月、無事に帰港できること、
そして釧路ロータリークラブのますますの発展を祈念
して乾杯したいと思います。

（乾杯）

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
　それでは、今年度後藤丸の栄えある出港に当たりま
して、われらの船長・後藤公貴会長より出港のご挨拶
をお願いいたします。
後藤会長、よろしくお願いいたします。

出港のご挨拶　後藤　公貴会長
　全部、歌いたかったなぁ。ということで、おひねり
までいただきましてありがとうございます。無事にニ
コニコに行きますので甲賀先生、ありがとうございま
す。
まずは親睦活動委員会の皆さま、濱口委員長はあんな
感じになっても、毎日ベッドの上で「後藤をどうやっ
て煮てやろうか」と考えていたそうです。本当にあり
がたいなと思っております。今日、楽しみにこの会場
にやって来ました。
気の利いたこと言えないですが、僕は「ロータリーは

親睦だ」と思っています。楽しい雰囲気を作っていっ
て、少しだけ地域に対していいことしようよと、そん
なふうに思っています。
それもこれも、この二人が中心でいてくれなきゃ何も
できませんのでこの二人を中心に、僕をお飾りで、皆
さんで一生懸命頑張ってまいりましょう。
本日はよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ます。

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
ご歓談中ではありますが再開させていただきます。続
きまして第 510 後藤丸の頼もしい乗組員の皆さまを
代表し、各委員会の委員長様より意気込みをお願いし
たいと思います。大委員会ごとにステージにご登壇を
いただきます。また時間の都合上、大変恐縮ですがお
ひとり様が１分以内、できるだけ短くお願いします。
それではトップバッターとして奉仕プロジェクト委員
会、岩田大委員長はじめ各委員長の皆さま、どうぞよ
ろしくお願い致します。ご登壇をお願いいたします。

職業奉仕委員会 松井　聖治副委員長
職業奉仕委員会の副
委員長をさせていた
だいております。委
員長は中村司君です
が、今日はお休みと
いうことで急遽「何
か、喋れ」と言われ

てやってまいりました。今日、僕は欠席で出していた
のですが昨日、村上君から電話で「委員長がいないの
で何か喋ってくれ」ということで急遽やってきて、こ
れを喋って僕は帰ります。なのに、１分しか時間がな
いので、真面目にＰＲさせていただきます。
職業奉仕は訪問例会を年間２回の担当をさせていただ
きます。９月７日の第１例会でパレスボウルに職業訪
問をさせていただく計画をしております。ボウリング
場の裏を見て「こんなにピンってデカいの」と思った
後に、２階に上がってシュミレーションゴルフの所で
パットの大会をやるそうです。ぜひ興味のある方に来
てきていただいて、終わった後はそのまま自費で練習
ができます。皆さん９月７日の例会、多くの方参加し
ていただければと思います。
以上、職業奉仕委員会です。１年間、よろしくお願い
いたします。

青少年奉仕委員会　小野寺　俊副委員長
　皆さん、こんにちは。今、上の階で業界の集まりに
出ていたのですが、なぜか虫の予感があって様子を見
に来たら、ちょうどこの場です。曾我部委員長がいな
いということで、今年度青少年奉仕の副委員長を仰せ

つかることになりま
した小野寺です。
７分区の全道中学親
善硬式野球大会が工
業高校のグラウンド
で今週末・土日に開
催されます。皆さま、
開会式は９時で、８時 45分集合です。皆さん、冷や
かしに来ていただけると大変ありがたいです。
曾我部委員長と共に阿寒地域代表として青少年奉仕を
頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　吉田　英一君
　皆さん、こんばん
は。社会奉仕委員会
の平メンバーの吉田
と申します。今日は
委員長、副委員長が
欠席なので代理でお
話させていただきま

す。聞く話によると、社会奉仕委員会が初めての取り
組みということで、一般の方を巻き込んだ事業を開催
するということなので、皆さんと共に一般の方を巻き
込む事業に参加をしてまいりたいと思います。
１年間、よろしくお願い申し上げます。ありがとうご
ざいます。

国際奉仕委員会 工藤　彦夫委員長
　国際奉仕委員会の
工藤です。メンバー
は僕が委員長で、副
委員長に吉田秀俊さ
んと東堂君、メン
バーでは石田博さ
ん、尾越さんという
ことで、ご存じのとおり麻雀委員会になっています。
東堂君に聞いたら「麻雀はよく分からない」と言うの
で、この委員会で１年かけて立派な雀士に育てようか
なと思っております。
12月４日が「台北中央ロータリーの周年」と連絡を
受けております。皆さまひとりでも多く周年に参加し
ていただけるようにお願いして、台湾で楽しい夜を過
ごしたいと思います。以上、よろしくお願いいたしま
す

親睦活動委員会　村上　祐二副委員長
　親睦委員会の副委
員長の村上です。親
睦委員会に９年いて
初めての副委員長で
すが、濱口君が委員
長だから楽勝かなと
思っていたらこのざ

まです。皆さまの力を借りながら今日ここまで来まし
た。なんとか成功に終わればいいなぁと思いながら酒
を飲んでおりました。
今日一日、最後までよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　八幡　好洋委員長
　プログラム委員会
委員長の八幡です。
よろしくお願いいた
します。僕は先ほど
入会記念の記念品を
いただきました。今
回の例会で満１年に
なるこころもとない状況なのですが、委員会メンバー
に大変心強い大先輩がおりますので協力をいただきな
がら進めております。
来週８月３日がプログラム委員会最初の担当例会にな
ります。ぜひ、多くの皆さまにご参加いただきたいと
思います。
１年間、どうぞよろしくお願いします。

クラブ会報・雑誌委員会　沢田　和泰委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ会報・雑
誌委員会委員長の沢
田です。６月１日の
アッセンブリーの時
は副委員長だったの
ですが、月日が経っ

て急に昇格しまして、委員長を仰せつかりました。不
慣れでいろいろ分からないこともありますが、委員の
皆さまの協力をいただきながら、また後藤丸の後藤船
長にご迷惑をかけないようにこの１年間の例会、もし
くは活動の記録をしっかり残して皆さんにお伝えして
いきたいと思います。
どうぞ１年間、よろしくお願いします。

会員増強･選考･職業分類委員会　白幡 博委員長
　会員増強委員会副委員長の白幡です。今日は瀧波委
員長が所用で欠席ですので代打です。後藤会長が「ロー
タリーの輪を広げましょう」というと、うちの委員長
は「分かりました。では、ロータリーの仲間を増やし

ましょう」というこ
とで今回、私の記憶
では「５%ぐらいの
増」を目標に掲げて
いたと思います。が、
今回は後藤会長のも
のすごいプレッ
シャーも含めて 10％。皆さん、10％ですよ。
それで、瀧波委員長からは「皆さんにくれぐれも協力
をお願いしてください」というメッセージを預かりま
した。皆さん、ご紹介をしてください。よろしくお願
いします。10％ですよ、お願いいたします。

クラブ研修委員会　舟木 博委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ研修委員
会の舟木です。前の
人が時間をたくさん
使いましたのでこれ
で終わります。

ロータリー財団寄付推進委員会　西池 淳副委員長
　皆さま、こんばん
は。本日、荒井委員
長が不在ということ
で僭越ながら私が。
荒井委員長からメー
ルもいただいており
ます。その文書を読

ませていただきます。ロータリー財団寄付推進委員会
としまして、われわれ自身が１年間を通してロータ
リー財団とは何かをしっかりと勉強をして、それを皆
さんに情報共有していきたいと思っています。また、
国際奉仕委員会と連携し、グローバル補助金の活用な
ど、ロータリー財団の使い方について皆さまに情報共
有していきたいです。
そういう感じで今年やっていきたいと思います。よろ
しくお願いします。

嵯峨記念育英会委員会　西村　智久委員長
　嵯峨記念育英会の
西村です。奨学生を
できるだけ釧路クラ
ブに招き入れるよう
に変えたいなと考
え、明るい嵯峨記念
育英会にしたいと
思っております。よろしくお願いします。

米山記念奨学会委員会　委員長・副委員長不在のため
代理
　米山記念奨学会委員会なのですが、羽田野委員長と
濱谷副委員長が欠席のため代理とさせていただきま
す。羽田野さんに「夜の例会とゴルフでしょう、バッ
チリ任せて」と言われたのですが、いきなりすかされ
ました。
楽しくやっていきたいと思います。どうぞよろしくお
願いします。

大山　葉子さん
　事務局の大山で
す。よろしくお願い
いたします。いろい
ろと添付忘れとか、
いろいろ失敗してい
るのですが、笑って
許してください。

１年間、よろしくお願いいたします。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　滝越　康夫直前会長
　こんばんは、久し
ぶりの登壇です。事
務局かどこからか電
話が入って、「ロー
タリーで 10分間
喋っていいから。そ
の後の三本締めを」

と時間をたっぷりいただきました。
その後の滝越の情勢です。私は 7月 1日からは気楽
になると思ったのです、放課後だし。パスト副会長が
倒れたことありますし結構、残業あるのです。
7月 14日からは出張も溜まっていましたので鬱積し
たように、お得意さんもいるつくば市に飛んで行きま
した。1週間で、つくば市と東京都内・横浜・札幌と、
ずっと回ってきました。
余談ですけれど、つくば市は面白かったです。学者の
街なので、8,000 人の博士がいるそうです。30人に
１人が博士。2万人の研究者という街で、非の打ち所
がない街だけれど、なにか人間臭くないなと思ってい
ろいろ話をしていたら、面白い話があったのです。
ある時、110 番で警察に通報が入って、夫婦喧嘩が
発生したのです。それが、ＪＡ○○という有名な宇宙
開発の機関の幹部らしいのです。その夫婦喧嘩の原因
がすごいのです。釧路だったら「給料が悪い」とか、「あ
んた遊び歩いて」とかの男女関係があるじゃないです
か。つくばの夫婦喧嘩は、ロケットが飛ばなかったこ
とが夫婦喧嘩の原因で、もう大喧嘩だったそうです。

釧路と正反対の街ですけれど、あの街はやっぱり素晴
らしいなといろいろ勉強になりました。
ところで、締めなきゃいけません。三本締めでは、前
に失敗していますので少し研究しました。
一発目は、三役・会長・幹事を含め理事会に対して、
二番目はメンバー全員に対して、三番目は「かみ様」
に対して。これは神様のゴッドじゃなくて山の神・奥
さん方に対して。みんなで家庭を留守にされるので夫
婦喧嘩が起きないように、ミサイル飛ばないように、
そういった意味で三本締めをしたいと思います。
ご起立の上、お手を拝借したいと思います。

（三本締め）

ありがとうございました。

会長の時間



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんば
んは。今年度第１
回目の夜間例会で、
飲食を伴う例会で
す。本日、楽しみ
ましょう。よろし
くお願いします。
と、一言だけ添えて降りようと思ったのですが、ひと
つだけ皆さまにお伝えさせていただきます。
昨日、７月 25日火曜日、当会場におきまして、『故・
清水幸彦パストガバナーのお別れ会』が執り行われま
した。本当に多くのロータリーメンバーの皆さまにお
手伝いをいただき、また多くの弔問のお客様も見えら
れて、清水先生も喜んでいらっしゃるのではないかな
と。
また、湿っぽいような会ではなくて、変な伝え方かも
しれませんが、笑顔あふれて本当に穏やかな空気が流
れて、非常に良いお別れ会だったのではないかなと
思っています。
私たちにも思い出の品やビデオなども会場には流れて
おりましたので、　生前の先生との思い出をかみしめ
ていたのではないかと思っております。
ご遺族を代表されまして清水輝彦先生もお見えになっ
ておりました。お会いになったメンバーの皆さまも多
いと思います。

私たちにお手伝いのお礼ということで、奥さまから今
後の清水先生の病状のこと、今後の清水桜ケ丘病院の
体制のお話もいただきました。最後には、清水輝彦先
生からもわれわれに温かいお言葉をいただきました。
お伝え聞いている病状よりも僕には普通に見えて、明
日からでも例会に来られるのではという感じがしたの
ですが、ご本人、またご家族のお話では「今年の年末
くらいの例会に来られるようにリハビリを頑張る」と
ご本人からも頂戴をいたしました。
難しい病気ということは皆さん伝え聞いているとは思
います。そうして闘っている大事なメンバーがおりま
す。私たちも年末といわずに、これから未来永劫に向
けて素晴らしい雰囲気のクラブを守っていくぞという
気概を、今日お酒を酌み交わしながら確認し合えるい
い時間になればと思っております。
後ほど、見苦しいこと多々お見せすると思うと大変心
苦しいのですが、『後藤丸』なんてケツの穴が痒くな
るのですが、皆さんと一緒に今年一年頑張るぞという
気持ちで今日楽しい時間を過ごさせていただきたいと
思います。
ぜひ本日一日、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。幹事報告になります。ただい
ま、会長からもありましたとおり、先日執り行われま
した『清水幸彦パストガバナーお別れ会』に際して、

清水輝彦君よりこちらのお礼が届いております。まだ
受け取っていない方はホワイトボードの下に置いてい
ますのでお帰りの際にぜひお持ち帰りください。お手
紙とお茶が入っておりますので、よろしくお願いしま
す。
続きまして、10月に開催する地区大会参加のお願い
です。何度もしつこいようですが、８月 15日まで追
加登録が可能となりました。現在 25名ほどの参加申
込みをいただいております。まだホテルに余裕が少々
ありますので、お時間に余裕のある方、転勤族の皆さ
ま、ぜひ参加して親睦交流を深めていただければと思
います。日程スケジュールですが、10月 7日に北見
で『釧路ナイト』、1泊となっています。翌日、10月
8日（日曜日）に紋別で写真撮影。この週は 10月 9
日が祝日なので時間に余裕ある方は日曜日も泊まるこ
とが可能となっています。ぜひ、参加いただければと
思います。
前回の地区協で、「片道 4時間、とても長い道程」と
思っている方も多いと思いますが、この 4時間、私
的には普段お話できない方と4時間お話できると思っ
て紋別に参加しております。先週も、池田大委員長、
後藤会長と 3名で紋別の財団セミナーに行ってきて
います。大変有意義な時間を過ごせました。ぜひ皆さ
まも追加登録が８月 15日までとなっています。どう
ぞご検討をお願いいたします。
以上となります。

新入会員紹介
スポンサー　天方　智順君
　皆さん、こんば
んは。藤原工さん
をご紹介いたしま
す。お名前聞くと、
平泉あたりにいる
宮大工さんみたい
なお名前なのです
が、見てのとおりです。
お勤めが日本生命釧路支社未来営業部部長さんです。
皆さんくれぐれも勘違いなさらないように。伊藤支社
長はまだ在籍されております。伊藤さんの代わりでは
ありません。日本生命さんには釧路に３つの事業部が
あって、釧路営業部、共栄営業部、未来営業部、その
未来営業部の部長さんです。
特筆すべきは、この６月30日まで第8分区中標津ロー
タリーで幹事をやられていました。４月にこちらに転
勤辞令があり、いま未来営業部でお勤めです。年齢が
35歳、昭和 62年９月のお生まれです。いよいよ平
成生まれのメンバーの誕生も近いかなと思います。ゴ
ルフはされるそうです。麻雀はされない。趣味は、お
いしいお酒を飲むこと。ここには書いていませんが、

社交ダンスがお得意だと聞いております。
見るからに本当にロータリーが好きなんだなと思いま
す。皆さん、可愛がっていただけますようお願い申し
上げます。私と白幡さんでスポンサーを務めさせてい
ただきます。
それでは藤原さん、よろしくお願いいたします。

新入会員のご挨拶　藤原 　　工様
　ご紹介に与りま
した藤原と申しま
す。昨年度まで中
標津に２年間在籍
しておりました。
そこで青山商会の
青山会長さんから
ご紹介いただいてロータリーに入らせていただきまし
た。
昨年は「幹事をぜひやってほしい。『イエス』か『はい』
で答えてくれ」と言われまして、「イエス」と答えて
１年間を何も分からない中、皆さまにサポートいただ
きながら幹事を何とか勤めました。
今年度、天方社長はじめスポンサーの方々にご紹介い
ただきましてこの度、釧路ロータリーに入会させてい
ただける運びになりました。
ロータリー歴は今年３年目で、まだまだ全然分かって
おりません。人生経験もまだまだ未熟者ですので、何
卒ご指導・ご鞭撻いただければと思います。
本日はありがとうございます。

歓迎の言葉と所属委員会の発表　後藤　公貴会長
　藤原君、ようこそ釧路ロータリークラブへ。ご入会
していただきまして誠にありがとうございます。２年
間のロータリーライフを既に中標津でご経験されてい
るので、お聞きになったとおり濃密な時間を過ごされ
ているので、ロータリーとはうんぬんは私から申しま
せん。
多くのメンバーがいるうちのクラブで、一日も早く雰
囲気に慣れていただくことと。やはり出席が一番の学
びになると思っております。ぜひ多くの機会を得て一
日も早く溶け込んでいただければと思っております。
所属委員会ですが、会報・雑誌委員会です。澤田委員
長が今日お越しになっております。よろしくお願い申
し上げます。以上です。

ご来訪ロータリアンのご紹介　後藤　公貴会長
　本日ご来訪いただいたロータリアンをご紹介させて
いただきます。
国際ロータリー第 2630 地区、岐阜城ロータリークラ
ブ所属の澤田善吉君です。
澤田君は 2000 年から 2001 年度当地区のガバナー補

佐をお勤めになっていることを申し添えさせていただ
きます。
澤田さん、ぜひ一言ご挨拶いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ご挨拶　　澤田　善吉君
　皆さん、こんば
んは。私は澤田善
吉と申します。当
クラブさんに訪問
させていただくの
は多分５回目ぐら
いかなと思います。

夏の岐阜は非常に暑いのです。今日も 40度を 1度切
れたぐらいですが、体調が良くなくなるので、釧路市
へは 30年ぐらい前から夏だけ、年１回お邪魔してお
ります。
ロータリー歴は今年で 48年目です。当初入会したク
ラブから新しいクラブを設立する時に出向役員で出ま
した。ご存じかと思いますが「お城名クラブ」で、私
どもの岐阜城と岡山城さんと長野県の松本城クラブ。
当初は大阪城があったのですが、大阪城さん解散しま
したので、いま現存しているのは３つの城クラブで交
流会を図っています。
今後ともよろしくお願いします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　今年度の親睦活動
委員会の委員長を務
めます濱口と申しま
す。１年間、親睦活
動委員会では、とに
かくクラブ皆さまの
笑顔と、そして例会

を「とても楽しい」と思ってもらえるように委員会メ
ンバー一同が活動してまいりたいと思っています。
大変、恐縮ですが、持病の頚椎椎間板ヘルニアが悪化
をして、急遽緊急手術となって、この場に委員長とし
て立てないことを大変申し訳なく思っております。申
し訳ございません。そして、大変悔しい思いでおりま
す。
親睦活動員会の本年初仕事です。これまで親睦活動委
員会一同が準備を進めてまいりました。この例会で親
睦と交流ということで楽しく、そして皆さまでビール
を美味しくいただきながら、本例会で交流を深めてい
ただければ幸いです。どうか皆さまよろしくお願いし
ます。

本日は納涼ビアパーティー、そして『後藤丸』の栄え
ある出港式です。皆さまで美味しいビールを思いきり
楽しんでいただきながら、本年度の素晴らしいスター
トとしていただきたいと思います。
それではこれより納涼ビアパーティ・第 510 後藤丸
出港式、いざ魅力あふれるロータリーの大海原へ、開
会をいたします。
さっそく、開会のご挨拶をクラブ運営委員会・得地大
委員長よりいただきたいと思います。

クラブ運営委員会　得地　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。ここに彼自身の
作った「進行表」が
あります。そこには
「委員長挨拶（短い
動画、１分）」。今、
２分９秒でした。も

うすでにおかしなことになっているのです。まあ、彼
の強い思いがそうさせたと思っております。今回、出
られなくて残念だったと思います。
今回、戸川副委員長と村上副委員長を中心に委員会メ
ンバー皆さんが大変頑張って準備してくださったと思
います。
大変暑い日が続いていますので、今日のビールは格別
だと思います。尾越さんが羨ましいです、そのスタイ
ル。今度は浴衣しばりでやっても楽しいのかなと思っ
ていました。
今日は後藤丸の出港式です。皆さんで盛大に出発を
祝っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。以上です。あ
りがとうございました。

親睦活動委員会　戸川　達雄副委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。
本日、濱口委員長に代わり司会を務めます副委員長の
戸川です。盛り上がってまいりたいと思います。皆さ
ま、どうぞよろしくお願いします。
本日の納涼ビアパーティー、そして今年度後藤丸の出
港を祝して乾杯に移りたいと思います。乾杯のご発声
を杉村荘平パスト会長より賜りたいと思います。
杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。皆さん、本当に
喉が渇いているとこ
ろです。たっぷりお
話をして、と思いま
す。

まずは後藤会長、大変忙しい１カ月だったと思います。
あっという間の１カ月ですが、やっと一里塚という納
涼ビアパーティーまで来ましたので本当にご苦労様で
す。ありがとうございます。
早く飲みたいと思いますが、一言だけお話させていた
だければと思います。
こういう忙しい後藤会長に対して、われわれメンバー
が注意しないといけないことが１点だけあることを皆
さんにお伝えしたいと思っておりました。
何かといいますと、われわれは心のよりどころとして
『鱗』さんによくお邪魔させていただきます。暖簾を
くぐると後藤君が毎日必ず居てくれて、毎日必ず楽し
い会話に付き合ってくれるという幻想を抱いているわ
けです。こちらもお酒が入っていて、たまに後藤君が
いないと「おい、店主はどうしたのだ。店主を連れて
来い」という難癖をつけているご同輩を見ることが
多々ございます。後藤君も忙しいわけです。たまに休
みたい訳ですね。
ですから今年１年間、後藤君がしっかり会長職に専念
できるよう、素晴らしいロータリー活動ができるよう
に、心広い良識あるわれわれご同輩の皆さん、ぜひご
配慮いただきながらこの１年間過ごしていただければ
と思います。僕も注意します。ありがとうございます。
納涼ビアパーティーを楽しくやっていきたいと思いま
す。若い三役、皆さんがしっかりと楽しく航海できる
ように乾杯したいと思います。それでは皆さん、ご起
立して乾杯しましょう。
それでは、後藤丸が来年６月、無事に帰港できること、
そして釧路ロータリークラブのますますの発展を祈念
して乾杯したいと思います。

（乾杯）

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
　それでは、今年度後藤丸の栄えある出港に当たりま
して、われらの船長・後藤公貴会長より出港のご挨拶
をお願いいたします。
後藤会長、よろしくお願いいたします。

出港のご挨拶　後藤　公貴会長
　全部、歌いたかったなぁ。ということで、おひねり
までいただきましてありがとうございます。無事にニ
コニコに行きますので甲賀先生、ありがとうございま
す。
まずは親睦活動委員会の皆さま、濱口委員長はあんな
感じになっても、毎日ベッドの上で「後藤をどうやっ
て煮てやろうか」と考えていたそうです。本当にあり
がたいなと思っております。今日、楽しみにこの会場
にやって来ました。
気の利いたこと言えないですが、僕は「ロータリーは

親睦だ」と思っています。楽しい雰囲気を作っていっ
て、少しだけ地域に対していいことしようよと、そん
なふうに思っています。
それもこれも、この二人が中心でいてくれなきゃ何も
できませんのでこの二人を中心に、僕をお飾りで、皆
さんで一生懸命頑張ってまいりましょう。
本日はよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ます。

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
ご歓談中ではありますが再開させていただきます。続
きまして第 510 後藤丸の頼もしい乗組員の皆さまを
代表し、各委員会の委員長様より意気込みをお願いし
たいと思います。大委員会ごとにステージにご登壇を
いただきます。また時間の都合上、大変恐縮ですがお
ひとり様が１分以内、できるだけ短くお願いします。
それではトップバッターとして奉仕プロジェクト委員
会、岩田大委員長はじめ各委員長の皆さま、どうぞよ
ろしくお願い致します。ご登壇をお願いいたします。

職業奉仕委員会 松井　聖治副委員長
職業奉仕委員会の副
委員長をさせていた
だいております。委
員長は中村司君です
が、今日はお休みと
いうことで急遽「何
か、喋れ」と言われ

てやってまいりました。今日、僕は欠席で出していた
のですが昨日、村上君から電話で「委員長がいないの
で何か喋ってくれ」ということで急遽やってきて、こ
れを喋って僕は帰ります。なのに、１分しか時間がな
いので、真面目にＰＲさせていただきます。
職業奉仕は訪問例会を年間２回の担当をさせていただ
きます。９月７日の第１例会でパレスボウルに職業訪
問をさせていただく計画をしております。ボウリング
場の裏を見て「こんなにピンってデカいの」と思った
後に、２階に上がってシュミレーションゴルフの所で
パットの大会をやるそうです。ぜひ興味のある方に来
てきていただいて、終わった後はそのまま自費で練習
ができます。皆さん９月７日の例会、多くの方参加し
ていただければと思います。
以上、職業奉仕委員会です。１年間、よろしくお願い
いたします。

青少年奉仕委員会　小野寺　俊副委員長
　皆さん、こんにちは。今、上の階で業界の集まりに
出ていたのですが、なぜか虫の予感があって様子を見
に来たら、ちょうどこの場です。曾我部委員長がいな
いということで、今年度青少年奉仕の副委員長を仰せ

つかることになりま
した小野寺です。
７分区の全道中学親
善硬式野球大会が工
業高校のグラウンド
で今週末・土日に開
催されます。皆さま、
開会式は９時で、８時 45分集合です。皆さん、冷や
かしに来ていただけると大変ありがたいです。
曾我部委員長と共に阿寒地域代表として青少年奉仕を
頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　吉田　英一君
　皆さん、こんばん
は。社会奉仕委員会
の平メンバーの吉田
と申します。今日は
委員長、副委員長が
欠席なので代理でお
話させていただきま

す。聞く話によると、社会奉仕委員会が初めての取り
組みということで、一般の方を巻き込んだ事業を開催
するということなので、皆さんと共に一般の方を巻き
込む事業に参加をしてまいりたいと思います。
１年間、よろしくお願い申し上げます。ありがとうご
ざいます。

国際奉仕委員会 工藤　彦夫委員長
　国際奉仕委員会の
工藤です。メンバー
は僕が委員長で、副
委員長に吉田秀俊さ
んと東堂君、メン
バーでは石田博さ
ん、尾越さんという
ことで、ご存じのとおり麻雀委員会になっています。
東堂君に聞いたら「麻雀はよく分からない」と言うの
で、この委員会で１年かけて立派な雀士に育てようか
なと思っております。
12月４日が「台北中央ロータリーの周年」と連絡を
受けております。皆さまひとりでも多く周年に参加し
ていただけるようにお願いして、台湾で楽しい夜を過
ごしたいと思います。以上、よろしくお願いいたしま
す

親睦活動委員会　村上　祐二副委員長
　親睦委員会の副委
員長の村上です。親
睦委員会に９年いて
初めての副委員長で
すが、濱口君が委員
長だから楽勝かなと
思っていたらこのざ

まです。皆さまの力を借りながら今日ここまで来まし
た。なんとか成功に終わればいいなぁと思いながら酒
を飲んでおりました。
今日一日、最後までよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　八幡　好洋委員長
　プログラム委員会
委員長の八幡です。
よろしくお願いいた
します。僕は先ほど
入会記念の記念品を
いただきました。今
回の例会で満１年に
なるこころもとない状況なのですが、委員会メンバー
に大変心強い大先輩がおりますので協力をいただきな
がら進めております。
来週８月３日がプログラム委員会最初の担当例会にな
ります。ぜひ、多くの皆さまにご参加いただきたいと
思います。
１年間、どうぞよろしくお願いします。

クラブ会報・雑誌委員会　沢田　和泰委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ会報・雑
誌委員会委員長の沢
田です。６月１日の
アッセンブリーの時
は副委員長だったの
ですが、月日が経っ

て急に昇格しまして、委員長を仰せつかりました。不
慣れでいろいろ分からないこともありますが、委員の
皆さまの協力をいただきながら、また後藤丸の後藤船
長にご迷惑をかけないようにこの１年間の例会、もし
くは活動の記録をしっかり残して皆さんにお伝えして
いきたいと思います。
どうぞ１年間、よろしくお願いします。

会員増強･選考･職業分類委員会　白幡 博委員長
　会員増強委員会副委員長の白幡です。今日は瀧波委
員長が所用で欠席ですので代打です。後藤会長が「ロー
タリーの輪を広げましょう」というと、うちの委員長
は「分かりました。では、ロータリーの仲間を増やし

ましょう」というこ
とで今回、私の記憶
では「５%ぐらいの
増」を目標に掲げて
いたと思います。が、
今回は後藤会長のも
のすごいプレッ
シャーも含めて 10％。皆さん、10％ですよ。
それで、瀧波委員長からは「皆さんにくれぐれも協力
をお願いしてください」というメッセージを預かりま
した。皆さん、ご紹介をしてください。よろしくお願
いします。10％ですよ、お願いいたします。

クラブ研修委員会　舟木 博委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ研修委員
会の舟木です。前の
人が時間をたくさん
使いましたのでこれ
で終わります。

ロータリー財団寄付推進委員会　西池 淳副委員長
　皆さま、こんばん
は。本日、荒井委員
長が不在ということ
で僭越ながら私が。
荒井委員長からメー
ルもいただいており
ます。その文書を読

ませていただきます。ロータリー財団寄付推進委員会
としまして、われわれ自身が１年間を通してロータ
リー財団とは何かをしっかりと勉強をして、それを皆
さんに情報共有していきたいと思っています。また、
国際奉仕委員会と連携し、グローバル補助金の活用な
ど、ロータリー財団の使い方について皆さまに情報共
有していきたいです。
そういう感じで今年やっていきたいと思います。よろ
しくお願いします。

嵯峨記念育英会委員会　西村　智久委員長
　嵯峨記念育英会の
西村です。奨学生を
できるだけ釧路クラ
ブに招き入れるよう
に変えたいなと考
え、明るい嵯峨記念
育英会にしたいと
思っております。よろしくお願いします。

米山記念奨学会委員会　委員長・副委員長不在のため
代理
　米山記念奨学会委員会なのですが、羽田野委員長と
濱谷副委員長が欠席のため代理とさせていただきま
す。羽田野さんに「夜の例会とゴルフでしょう、バッ
チリ任せて」と言われたのですが、いきなりすかされ
ました。
楽しくやっていきたいと思います。どうぞよろしくお
願いします。

大山　葉子さん
　事務局の大山で
す。よろしくお願い
いたします。いろい
ろと添付忘れとか、
いろいろ失敗してい
るのですが、笑って
許してください。

１年間、よろしくお願いいたします。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　滝越　康夫直前会長
　こんばんは、久し
ぶりの登壇です。事
務局かどこからか電
話が入って、「ロー
タリーで 10分間
喋っていいから。そ
の後の三本締めを」

と時間をたっぷりいただきました。
その後の滝越の情勢です。私は 7月 1日からは気楽
になると思ったのです、放課後だし。パスト副会長が
倒れたことありますし結構、残業あるのです。
7月 14日からは出張も溜まっていましたので鬱積し
たように、お得意さんもいるつくば市に飛んで行きま
した。1週間で、つくば市と東京都内・横浜・札幌と、
ずっと回ってきました。
余談ですけれど、つくば市は面白かったです。学者の
街なので、8,000 人の博士がいるそうです。30人に
１人が博士。2万人の研究者という街で、非の打ち所
がない街だけれど、なにか人間臭くないなと思ってい
ろいろ話をしていたら、面白い話があったのです。
ある時、110 番で警察に通報が入って、夫婦喧嘩が
発生したのです。それが、ＪＡ○○という有名な宇宙
開発の機関の幹部らしいのです。その夫婦喧嘩の原因
がすごいのです。釧路だったら「給料が悪い」とか、「あ
んた遊び歩いて」とかの男女関係があるじゃないです
か。つくばの夫婦喧嘩は、ロケットが飛ばなかったこ
とが夫婦喧嘩の原因で、もう大喧嘩だったそうです。

釧路と正反対の街ですけれど、あの街はやっぱり素晴
らしいなといろいろ勉強になりました。
ところで、締めなきゃいけません。三本締めでは、前
に失敗していますので少し研究しました。
一発目は、三役・会長・幹事を含め理事会に対して、
二番目はメンバー全員に対して、三番目は「かみ様」
に対して。これは神様のゴッドじゃなくて山の神・奥
さん方に対して。みんなで家庭を留守にされるので夫
婦喧嘩が起きないように、ミサイル飛ばないように、
そういった意味で三本締めをしたいと思います。
ご起立の上、お手を拝借したいと思います。

（三本締め）

ありがとうございました。



 

■ 本日のプログラム ■
納涼ビアパーティー（後藤丸出航式）

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんば
んは。今年度第１
回目の夜間例会で、
飲食を伴う例会で
す。本日、楽しみ
ましょう。よろし
くお願いします。
と、一言だけ添えて降りようと思ったのですが、ひと
つだけ皆さまにお伝えさせていただきます。
昨日、７月 25日火曜日、当会場におきまして、『故・
清水幸彦パストガバナーのお別れ会』が執り行われま
した。本当に多くのロータリーメンバーの皆さまにお
手伝いをいただき、また多くの弔問のお客様も見えら
れて、清水先生も喜んでいらっしゃるのではないかな
と。
また、湿っぽいような会ではなくて、変な伝え方かも
しれませんが、笑顔あふれて本当に穏やかな空気が流
れて、非常に良いお別れ会だったのではないかなと
思っています。
私たちにも思い出の品やビデオなども会場には流れて
おりましたので、　生前の先生との思い出をかみしめ
ていたのではないかと思っております。
ご遺族を代表されまして清水輝彦先生もお見えになっ
ておりました。お会いになったメンバーの皆さまも多
いと思います。

私たちにお手伝いのお礼ということで、奥さまから今
後の清水先生の病状のこと、今後の清水桜ケ丘病院の
体制のお話もいただきました。最後には、清水輝彦先
生からもわれわれに温かいお言葉をいただきました。
お伝え聞いている病状よりも僕には普通に見えて、明
日からでも例会に来られるのではという感じがしたの
ですが、ご本人、またご家族のお話では「今年の年末
くらいの例会に来られるようにリハビリを頑張る」と
ご本人からも頂戴をいたしました。
難しい病気ということは皆さん伝え聞いているとは思
います。そうして闘っている大事なメンバーがおりま
す。私たちも年末といわずに、これから未来永劫に向
けて素晴らしい雰囲気のクラブを守っていくぞという
気概を、今日お酒を酌み交わしながら確認し合えるい
い時間になればと思っております。
後ほど、見苦しいこと多々お見せすると思うと大変心
苦しいのですが、『後藤丸』なんてケツの穴が痒くな
るのですが、皆さんと一緒に今年一年頑張るぞという
気持ちで今日楽しい時間を過ごさせていただきたいと
思います。
ぜひ本日一日、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。幹事報告になります。ただい
ま、会長からもありましたとおり、先日執り行われま
した『清水幸彦パストガバナーお別れ会』に際して、

清水輝彦君よりこちらのお礼が届いております。まだ
受け取っていない方はホワイトボードの下に置いてい
ますのでお帰りの際にぜひお持ち帰りください。お手
紙とお茶が入っておりますので、よろしくお願いしま
す。
続きまして、10月に開催する地区大会参加のお願い
です。何度もしつこいようですが、８月 15日まで追
加登録が可能となりました。現在 25名ほどの参加申
込みをいただいております。まだホテルに余裕が少々
ありますので、お時間に余裕のある方、転勤族の皆さ
ま、ぜひ参加して親睦交流を深めていただければと思
います。日程スケジュールですが、10月 7日に北見
で『釧路ナイト』、1泊となっています。翌日、10月
8日（日曜日）に紋別で写真撮影。この週は 10月 9
日が祝日なので時間に余裕ある方は日曜日も泊まるこ
とが可能となっています。ぜひ、参加いただければと
思います。
前回の地区協で、「片道 4時間、とても長い道程」と
思っている方も多いと思いますが、この 4時間、私
的には普段お話できない方と4時間お話できると思っ
て紋別に参加しております。先週も、池田大委員長、
後藤会長と 3名で紋別の財団セミナーに行ってきて
います。大変有意義な時間を過ごせました。ぜひ皆さ
まも追加登録が８月 15日までとなっています。どう
ぞご検討をお願いいたします。
以上となります。

新入会員紹介
スポンサー　天方　智順君
　皆さん、こんば
んは。藤原工さん
をご紹介いたしま
す。お名前聞くと、
平泉あたりにいる
宮大工さんみたい
なお名前なのです
が、見てのとおりです。
お勤めが日本生命釧路支社未来営業部部長さんです。
皆さんくれぐれも勘違いなさらないように。伊藤支社
長はまだ在籍されております。伊藤さんの代わりでは
ありません。日本生命さんには釧路に３つの事業部が
あって、釧路営業部、共栄営業部、未来営業部、その
未来営業部の部長さんです。
特筆すべきは、この６月30日まで第8分区中標津ロー
タリーで幹事をやられていました。４月にこちらに転
勤辞令があり、いま未来営業部でお勤めです。年齢が
35歳、昭和 62年９月のお生まれです。いよいよ平
成生まれのメンバーの誕生も近いかなと思います。ゴ
ルフはされるそうです。麻雀はされない。趣味は、お
いしいお酒を飲むこと。ここには書いていませんが、

社交ダンスがお得意だと聞いております。
見るからに本当にロータリーが好きなんだなと思いま
す。皆さん、可愛がっていただけますようお願い申し
上げます。私と白幡さんでスポンサーを務めさせてい
ただきます。
それでは藤原さん、よろしくお願いいたします。

新入会員のご挨拶　藤原 　　工様
　ご紹介に与りま
した藤原と申しま
す。昨年度まで中
標津に２年間在籍
しておりました。
そこで青山商会の
青山会長さんから
ご紹介いただいてロータリーに入らせていただきまし
た。
昨年は「幹事をぜひやってほしい。『イエス』か『はい』
で答えてくれ」と言われまして、「イエス」と答えて
１年間を何も分からない中、皆さまにサポートいただ
きながら幹事を何とか勤めました。
今年度、天方社長はじめスポンサーの方々にご紹介い
ただきましてこの度、釧路ロータリーに入会させてい
ただける運びになりました。
ロータリー歴は今年３年目で、まだまだ全然分かって
おりません。人生経験もまだまだ未熟者ですので、何
卒ご指導・ご鞭撻いただければと思います。
本日はありがとうございます。

歓迎の言葉と所属委員会の発表　後藤　公貴会長
　藤原君、ようこそ釧路ロータリークラブへ。ご入会
していただきまして誠にありがとうございます。２年
間のロータリーライフを既に中標津でご経験されてい
るので、お聞きになったとおり濃密な時間を過ごされ
ているので、ロータリーとはうんぬんは私から申しま
せん。
多くのメンバーがいるうちのクラブで、一日も早く雰
囲気に慣れていただくことと。やはり出席が一番の学
びになると思っております。ぜひ多くの機会を得て一
日も早く溶け込んでいただければと思っております。
所属委員会ですが、会報・雑誌委員会です。澤田委員
長が今日お越しになっております。よろしくお願い申
し上げます。以上です。

ご来訪ロータリアンのご紹介　後藤　公貴会長
　本日ご来訪いただいたロータリアンをご紹介させて
いただきます。
国際ロータリー第 2630 地区、岐阜城ロータリークラ
ブ所属の澤田善吉君です。
澤田君は 2000 年から 2001 年度当地区のガバナー補

佐をお勤めになっていることを申し添えさせていただ
きます。
澤田さん、ぜひ一言ご挨拶いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ご挨拶　　澤田　善吉君
　皆さん、こんば
んは。私は澤田善
吉と申します。当
クラブさんに訪問
させていただくの
は多分５回目ぐら
いかなと思います。

夏の岐阜は非常に暑いのです。今日も 40度を 1度切
れたぐらいですが、体調が良くなくなるので、釧路市
へは 30年ぐらい前から夏だけ、年１回お邪魔してお
ります。
ロータリー歴は今年で 48年目です。当初入会したク
ラブから新しいクラブを設立する時に出向役員で出ま
した。ご存じかと思いますが「お城名クラブ」で、私
どもの岐阜城と岡山城さんと長野県の松本城クラブ。
当初は大阪城があったのですが、大阪城さん解散しま
したので、いま現存しているのは３つの城クラブで交
流会を図っています。
今後ともよろしくお願いします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　今年度の親睦活動
委員会の委員長を務
めます濱口と申しま
す。１年間、親睦活
動委員会では、とに
かくクラブ皆さまの
笑顔と、そして例会

を「とても楽しい」と思ってもらえるように委員会メ
ンバー一同が活動してまいりたいと思っています。
大変、恐縮ですが、持病の頚椎椎間板ヘルニアが悪化
をして、急遽緊急手術となって、この場に委員長とし
て立てないことを大変申し訳なく思っております。申
し訳ございません。そして、大変悔しい思いでおりま
す。
親睦活動員会の本年初仕事です。これまで親睦活動委
員会一同が準備を進めてまいりました。この例会で親
睦と交流ということで楽しく、そして皆さまでビール
を美味しくいただきながら、本例会で交流を深めてい
ただければ幸いです。どうか皆さまよろしくお願いし
ます。

本日は納涼ビアパーティー、そして『後藤丸』の栄え
ある出港式です。皆さまで美味しいビールを思いきり
楽しんでいただきながら、本年度の素晴らしいスター
トとしていただきたいと思います。
それではこれより納涼ビアパーティ・第 510 後藤丸
出港式、いざ魅力あふれるロータリーの大海原へ、開
会をいたします。
さっそく、開会のご挨拶をクラブ運営委員会・得地大
委員長よりいただきたいと思います。

クラブ運営委員会　得地　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。ここに彼自身の
作った「進行表」が
あります。そこには
「委員長挨拶（短い
動画、１分）」。今、
２分９秒でした。も

うすでにおかしなことになっているのです。まあ、彼
の強い思いがそうさせたと思っております。今回、出
られなくて残念だったと思います。
今回、戸川副委員長と村上副委員長を中心に委員会メ
ンバー皆さんが大変頑張って準備してくださったと思
います。
大変暑い日が続いていますので、今日のビールは格別
だと思います。尾越さんが羨ましいです、そのスタイ
ル。今度は浴衣しばりでやっても楽しいのかなと思っ
ていました。
今日は後藤丸の出港式です。皆さんで盛大に出発を
祝っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。以上です。あ
りがとうございました。

親睦活動委員会　戸川　達雄副委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。
本日、濱口委員長に代わり司会を務めます副委員長の
戸川です。盛り上がってまいりたいと思います。皆さ
ま、どうぞよろしくお願いします。
本日の納涼ビアパーティー、そして今年度後藤丸の出
港を祝して乾杯に移りたいと思います。乾杯のご発声
を杉村荘平パスト会長より賜りたいと思います。
杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。皆さん、本当に
喉が渇いているとこ
ろです。たっぷりお
話をして、と思いま
す。

まずは後藤会長、大変忙しい１カ月だったと思います。
あっという間の１カ月ですが、やっと一里塚という納
涼ビアパーティーまで来ましたので本当にご苦労様で
す。ありがとうございます。
早く飲みたいと思いますが、一言だけお話させていた
だければと思います。
こういう忙しい後藤会長に対して、われわれメンバー
が注意しないといけないことが１点だけあることを皆
さんにお伝えしたいと思っておりました。
何かといいますと、われわれは心のよりどころとして
『鱗』さんによくお邪魔させていただきます。暖簾を
くぐると後藤君が毎日必ず居てくれて、毎日必ず楽し
い会話に付き合ってくれるという幻想を抱いているわ
けです。こちらもお酒が入っていて、たまに後藤君が
いないと「おい、店主はどうしたのだ。店主を連れて
来い」という難癖をつけているご同輩を見ることが
多々ございます。後藤君も忙しいわけです。たまに休
みたい訳ですね。
ですから今年１年間、後藤君がしっかり会長職に専念
できるよう、素晴らしいロータリー活動ができるよう
に、心広い良識あるわれわれご同輩の皆さん、ぜひご
配慮いただきながらこの１年間過ごしていただければ
と思います。僕も注意します。ありがとうございます。
納涼ビアパーティーを楽しくやっていきたいと思いま
す。若い三役、皆さんがしっかりと楽しく航海できる
ように乾杯したいと思います。それでは皆さん、ご起
立して乾杯しましょう。
それでは、後藤丸が来年６月、無事に帰港できること、
そして釧路ロータリークラブのますますの発展を祈念
して乾杯したいと思います。

（乾杯）

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
　それでは、今年度後藤丸の栄えある出港に当たりま
して、われらの船長・後藤公貴会長より出港のご挨拶
をお願いいたします。
後藤会長、よろしくお願いいたします。

出港のご挨拶　後藤　公貴会長
　全部、歌いたかったなぁ。ということで、おひねり
までいただきましてありがとうございます。無事にニ
コニコに行きますので甲賀先生、ありがとうございま
す。
まずは親睦活動委員会の皆さま、濱口委員長はあんな
感じになっても、毎日ベッドの上で「後藤をどうやっ
て煮てやろうか」と考えていたそうです。本当にあり
がたいなと思っております。今日、楽しみにこの会場
にやって来ました。
気の利いたこと言えないですが、僕は「ロータリーは

親睦だ」と思っています。楽しい雰囲気を作っていっ
て、少しだけ地域に対していいことしようよと、そん
なふうに思っています。
それもこれも、この二人が中心でいてくれなきゃ何も
できませんのでこの二人を中心に、僕をお飾りで、皆
さんで一生懸命頑張ってまいりましょう。
本日はよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ます。

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
ご歓談中ではありますが再開させていただきます。続
きまして第 510 後藤丸の頼もしい乗組員の皆さまを
代表し、各委員会の委員長様より意気込みをお願いし
たいと思います。大委員会ごとにステージにご登壇を
いただきます。また時間の都合上、大変恐縮ですがお
ひとり様が１分以内、できるだけ短くお願いします。
それではトップバッターとして奉仕プロジェクト委員
会、岩田大委員長はじめ各委員長の皆さま、どうぞよ
ろしくお願い致します。ご登壇をお願いいたします。

職業奉仕委員会 松井　聖治副委員長
職業奉仕委員会の副
委員長をさせていた
だいております。委
員長は中村司君です
が、今日はお休みと
いうことで急遽「何
か、喋れ」と言われ

てやってまいりました。今日、僕は欠席で出していた
のですが昨日、村上君から電話で「委員長がいないの
で何か喋ってくれ」ということで急遽やってきて、こ
れを喋って僕は帰ります。なのに、１分しか時間がな
いので、真面目にＰＲさせていただきます。
職業奉仕は訪問例会を年間２回の担当をさせていただ
きます。９月７日の第１例会でパレスボウルに職業訪
問をさせていただく計画をしております。ボウリング
場の裏を見て「こんなにピンってデカいの」と思った
後に、２階に上がってシュミレーションゴルフの所で
パットの大会をやるそうです。ぜひ興味のある方に来
てきていただいて、終わった後はそのまま自費で練習
ができます。皆さん９月７日の例会、多くの方参加し
ていただければと思います。
以上、職業奉仕委員会です。１年間、よろしくお願い
いたします。

青少年奉仕委員会　小野寺　俊副委員長
　皆さん、こんにちは。今、上の階で業界の集まりに
出ていたのですが、なぜか虫の予感があって様子を見
に来たら、ちょうどこの場です。曾我部委員長がいな
いということで、今年度青少年奉仕の副委員長を仰せ

つかることになりま
した小野寺です。
７分区の全道中学親
善硬式野球大会が工
業高校のグラウンド
で今週末・土日に開
催されます。皆さま、
開会式は９時で、８時 45分集合です。皆さん、冷や
かしに来ていただけると大変ありがたいです。
曾我部委員長と共に阿寒地域代表として青少年奉仕を
頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　吉田　英一君
　皆さん、こんばん
は。社会奉仕委員会
の平メンバーの吉田
と申します。今日は
委員長、副委員長が
欠席なので代理でお
話させていただきま

す。聞く話によると、社会奉仕委員会が初めての取り
組みということで、一般の方を巻き込んだ事業を開催
するということなので、皆さんと共に一般の方を巻き
込む事業に参加をしてまいりたいと思います。
１年間、よろしくお願い申し上げます。ありがとうご
ざいます。

国際奉仕委員会 工藤　彦夫委員長
　国際奉仕委員会の
工藤です。メンバー
は僕が委員長で、副
委員長に吉田秀俊さ
んと東堂君、メン
バーでは石田博さ
ん、尾越さんという
ことで、ご存じのとおり麻雀委員会になっています。
東堂君に聞いたら「麻雀はよく分からない」と言うの
で、この委員会で１年かけて立派な雀士に育てようか
なと思っております。
12月４日が「台北中央ロータリーの周年」と連絡を
受けております。皆さまひとりでも多く周年に参加し
ていただけるようにお願いして、台湾で楽しい夜を過
ごしたいと思います。以上、よろしくお願いいたしま
す

親睦活動委員会　村上　祐二副委員長
　親睦委員会の副委
員長の村上です。親
睦委員会に９年いて
初めての副委員長で
すが、濱口君が委員
長だから楽勝かなと
思っていたらこのざ

まです。皆さまの力を借りながら今日ここまで来まし
た。なんとか成功に終わればいいなぁと思いながら酒
を飲んでおりました。
今日一日、最後までよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　八幡　好洋委員長
　プログラム委員会
委員長の八幡です。
よろしくお願いいた
します。僕は先ほど
入会記念の記念品を
いただきました。今
回の例会で満１年に
なるこころもとない状況なのですが、委員会メンバー
に大変心強い大先輩がおりますので協力をいただきな
がら進めております。
来週８月３日がプログラム委員会最初の担当例会にな
ります。ぜひ、多くの皆さまにご参加いただきたいと
思います。
１年間、どうぞよろしくお願いします。

クラブ会報・雑誌委員会　沢田　和泰委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ会報・雑
誌委員会委員長の沢
田です。６月１日の
アッセンブリーの時
は副委員長だったの
ですが、月日が経っ

て急に昇格しまして、委員長を仰せつかりました。不
慣れでいろいろ分からないこともありますが、委員の
皆さまの協力をいただきながら、また後藤丸の後藤船
長にご迷惑をかけないようにこの１年間の例会、もし
くは活動の記録をしっかり残して皆さんにお伝えして
いきたいと思います。
どうぞ１年間、よろしくお願いします。

会員増強･選考･職業分類委員会　白幡 博委員長
　会員増強委員会副委員長の白幡です。今日は瀧波委
員長が所用で欠席ですので代打です。後藤会長が「ロー
タリーの輪を広げましょう」というと、うちの委員長
は「分かりました。では、ロータリーの仲間を増やし

ましょう」というこ
とで今回、私の記憶
では「５%ぐらいの
増」を目標に掲げて
いたと思います。が、
今回は後藤会長のも
のすごいプレッ
シャーも含めて 10％。皆さん、10％ですよ。
それで、瀧波委員長からは「皆さんにくれぐれも協力
をお願いしてください」というメッセージを預かりま
した。皆さん、ご紹介をしてください。よろしくお願
いします。10％ですよ、お願いいたします。

クラブ研修委員会　舟木 博委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ研修委員
会の舟木です。前の
人が時間をたくさん
使いましたのでこれ
で終わります。

ロータリー財団寄付推進委員会　西池 淳副委員長
　皆さま、こんばん
は。本日、荒井委員
長が不在ということ
で僭越ながら私が。
荒井委員長からメー
ルもいただいており
ます。その文書を読

ませていただきます。ロータリー財団寄付推進委員会
としまして、われわれ自身が１年間を通してロータ
リー財団とは何かをしっかりと勉強をして、それを皆
さんに情報共有していきたいと思っています。また、
国際奉仕委員会と連携し、グローバル補助金の活用な
ど、ロータリー財団の使い方について皆さまに情報共
有していきたいです。
そういう感じで今年やっていきたいと思います。よろ
しくお願いします。

嵯峨記念育英会委員会　西村　智久委員長
　嵯峨記念育英会の
西村です。奨学生を
できるだけ釧路クラ
ブに招き入れるよう
に変えたいなと考
え、明るい嵯峨記念
育英会にしたいと
思っております。よろしくお願いします。

米山記念奨学会委員会　委員長・副委員長不在のため
代理
　米山記念奨学会委員会なのですが、羽田野委員長と
濱谷副委員長が欠席のため代理とさせていただきま
す。羽田野さんに「夜の例会とゴルフでしょう、バッ
チリ任せて」と言われたのですが、いきなりすかされ
ました。
楽しくやっていきたいと思います。どうぞよろしくお
願いします。

大山　葉子さん
　事務局の大山で
す。よろしくお願い
いたします。いろい
ろと添付忘れとか、
いろいろ失敗してい
るのですが、笑って
許してください。

１年間、よろしくお願いいたします。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　滝越　康夫直前会長
　こんばんは、久し
ぶりの登壇です。事
務局かどこからか電
話が入って、「ロー
タリーで 10分間
喋っていいから。そ
の後の三本締めを」

と時間をたっぷりいただきました。
その後の滝越の情勢です。私は 7月 1日からは気楽
になると思ったのです、放課後だし。パスト副会長が
倒れたことありますし結構、残業あるのです。
7月 14日からは出張も溜まっていましたので鬱積し
たように、お得意さんもいるつくば市に飛んで行きま
した。1週間で、つくば市と東京都内・横浜・札幌と、
ずっと回ってきました。
余談ですけれど、つくば市は面白かったです。学者の
街なので、8,000 人の博士がいるそうです。30人に
１人が博士。2万人の研究者という街で、非の打ち所
がない街だけれど、なにか人間臭くないなと思ってい
ろいろ話をしていたら、面白い話があったのです。
ある時、110 番で警察に通報が入って、夫婦喧嘩が
発生したのです。それが、ＪＡ○○という有名な宇宙
開発の機関の幹部らしいのです。その夫婦喧嘩の原因
がすごいのです。釧路だったら「給料が悪い」とか、「あ
んた遊び歩いて」とかの男女関係があるじゃないです
か。つくばの夫婦喧嘩は、ロケットが飛ばなかったこ
とが夫婦喧嘩の原因で、もう大喧嘩だったそうです。

釧路と正反対の街ですけれど、あの街はやっぱり素晴
らしいなといろいろ勉強になりました。
ところで、締めなきゃいけません。三本締めでは、前
に失敗していますので少し研究しました。
一発目は、三役・会長・幹事を含め理事会に対して、
二番目はメンバー全員に対して、三番目は「かみ様」
に対して。これは神様のゴッドじゃなくて山の神・奥
さん方に対して。みんなで家庭を留守にされるので夫
婦喧嘩が起きないように、ミサイル飛ばないように、
そういった意味で三本締めをしたいと思います。
ご起立の上、お手を拝借したいと思います。

（三本締め）

ありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんば
んは。今年度第１
回目の夜間例会で、
飲食を伴う例会で
す。本日、楽しみ
ましょう。よろし
くお願いします。
と、一言だけ添えて降りようと思ったのですが、ひと
つだけ皆さまにお伝えさせていただきます。
昨日、７月 25日火曜日、当会場におきまして、『故・
清水幸彦パストガバナーのお別れ会』が執り行われま
した。本当に多くのロータリーメンバーの皆さまにお
手伝いをいただき、また多くの弔問のお客様も見えら
れて、清水先生も喜んでいらっしゃるのではないかな
と。
また、湿っぽいような会ではなくて、変な伝え方かも
しれませんが、笑顔あふれて本当に穏やかな空気が流
れて、非常に良いお別れ会だったのではないかなと
思っています。
私たちにも思い出の品やビデオなども会場には流れて
おりましたので、　生前の先生との思い出をかみしめ
ていたのではないかと思っております。
ご遺族を代表されまして清水輝彦先生もお見えになっ
ておりました。お会いになったメンバーの皆さまも多
いと思います。

私たちにお手伝いのお礼ということで、奥さまから今
後の清水先生の病状のこと、今後の清水桜ケ丘病院の
体制のお話もいただきました。最後には、清水輝彦先
生からもわれわれに温かいお言葉をいただきました。
お伝え聞いている病状よりも僕には普通に見えて、明
日からでも例会に来られるのではという感じがしたの
ですが、ご本人、またご家族のお話では「今年の年末
くらいの例会に来られるようにリハビリを頑張る」と
ご本人からも頂戴をいたしました。
難しい病気ということは皆さん伝え聞いているとは思
います。そうして闘っている大事なメンバーがおりま
す。私たちも年末といわずに、これから未来永劫に向
けて素晴らしい雰囲気のクラブを守っていくぞという
気概を、今日お酒を酌み交わしながら確認し合えるい
い時間になればと思っております。
後ほど、見苦しいこと多々お見せすると思うと大変心
苦しいのですが、『後藤丸』なんてケツの穴が痒くな
るのですが、皆さんと一緒に今年一年頑張るぞという
気持ちで今日楽しい時間を過ごさせていただきたいと
思います。
ぜひ本日一日、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。幹事報告になります。ただい
ま、会長からもありましたとおり、先日執り行われま
した『清水幸彦パストガバナーお別れ会』に際して、

清水輝彦君よりこちらのお礼が届いております。まだ
受け取っていない方はホワイトボードの下に置いてい
ますのでお帰りの際にぜひお持ち帰りください。お手
紙とお茶が入っておりますので、よろしくお願いしま
す。
続きまして、10月に開催する地区大会参加のお願い
です。何度もしつこいようですが、８月 15日まで追
加登録が可能となりました。現在 25名ほどの参加申
込みをいただいております。まだホテルに余裕が少々
ありますので、お時間に余裕のある方、転勤族の皆さ
ま、ぜひ参加して親睦交流を深めていただければと思
います。日程スケジュールですが、10月 7日に北見
で『釧路ナイト』、1泊となっています。翌日、10月
8日（日曜日）に紋別で写真撮影。この週は 10月 9
日が祝日なので時間に余裕ある方は日曜日も泊まるこ
とが可能となっています。ぜひ、参加いただければと
思います。
前回の地区協で、「片道 4時間、とても長い道程」と
思っている方も多いと思いますが、この 4時間、私
的には普段お話できない方と4時間お話できると思っ
て紋別に参加しております。先週も、池田大委員長、
後藤会長と 3名で紋別の財団セミナーに行ってきて
います。大変有意義な時間を過ごせました。ぜひ皆さ
まも追加登録が８月 15日までとなっています。どう
ぞご検討をお願いいたします。
以上となります。

新入会員紹介
スポンサー　天方　智順君
　皆さん、こんば
んは。藤原工さん
をご紹介いたしま
す。お名前聞くと、
平泉あたりにいる
宮大工さんみたい
なお名前なのです
が、見てのとおりです。
お勤めが日本生命釧路支社未来営業部部長さんです。
皆さんくれぐれも勘違いなさらないように。伊藤支社
長はまだ在籍されております。伊藤さんの代わりでは
ありません。日本生命さんには釧路に３つの事業部が
あって、釧路営業部、共栄営業部、未来営業部、その
未来営業部の部長さんです。
特筆すべきは、この６月30日まで第8分区中標津ロー
タリーで幹事をやられていました。４月にこちらに転
勤辞令があり、いま未来営業部でお勤めです。年齢が
35歳、昭和 62年９月のお生まれです。いよいよ平
成生まれのメンバーの誕生も近いかなと思います。ゴ
ルフはされるそうです。麻雀はされない。趣味は、お
いしいお酒を飲むこと。ここには書いていませんが、

社交ダンスがお得意だと聞いております。
見るからに本当にロータリーが好きなんだなと思いま
す。皆さん、可愛がっていただけますようお願い申し
上げます。私と白幡さんでスポンサーを務めさせてい
ただきます。
それでは藤原さん、よろしくお願いいたします。

新入会員のご挨拶　藤原 　　工様
　ご紹介に与りま
した藤原と申しま
す。昨年度まで中
標津に２年間在籍
しておりました。
そこで青山商会の
青山会長さんから
ご紹介いただいてロータリーに入らせていただきまし
た。
昨年は「幹事をぜひやってほしい。『イエス』か『はい』
で答えてくれ」と言われまして、「イエス」と答えて
１年間を何も分からない中、皆さまにサポートいただ
きながら幹事を何とか勤めました。
今年度、天方社長はじめスポンサーの方々にご紹介い
ただきましてこの度、釧路ロータリーに入会させてい
ただける運びになりました。
ロータリー歴は今年３年目で、まだまだ全然分かって
おりません。人生経験もまだまだ未熟者ですので、何
卒ご指導・ご鞭撻いただければと思います。
本日はありがとうございます。

歓迎の言葉と所属委員会の発表　後藤　公貴会長
　藤原君、ようこそ釧路ロータリークラブへ。ご入会
していただきまして誠にありがとうございます。２年
間のロータリーライフを既に中標津でご経験されてい
るので、お聞きになったとおり濃密な時間を過ごされ
ているので、ロータリーとはうんぬんは私から申しま
せん。
多くのメンバーがいるうちのクラブで、一日も早く雰
囲気に慣れていただくことと。やはり出席が一番の学
びになると思っております。ぜひ多くの機会を得て一
日も早く溶け込んでいただければと思っております。
所属委員会ですが、会報・雑誌委員会です。澤田委員
長が今日お越しになっております。よろしくお願い申
し上げます。以上です。

ご来訪ロータリアンのご紹介　後藤　公貴会長
　本日ご来訪いただいたロータリアンをご紹介させて
いただきます。
国際ロータリー第 2630 地区、岐阜城ロータリークラ
ブ所属の澤田善吉君です。
澤田君は 2000 年から 2001 年度当地区のガバナー補

佐をお勤めになっていることを申し添えさせていただ
きます。
澤田さん、ぜひ一言ご挨拶いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ご挨拶　　澤田　善吉君
　皆さん、こんば
んは。私は澤田善
吉と申します。当
クラブさんに訪問
させていただくの
は多分５回目ぐら
いかなと思います。

夏の岐阜は非常に暑いのです。今日も 40度を 1度切
れたぐらいですが、体調が良くなくなるので、釧路市
へは 30年ぐらい前から夏だけ、年１回お邪魔してお
ります。
ロータリー歴は今年で 48年目です。当初入会したク
ラブから新しいクラブを設立する時に出向役員で出ま
した。ご存じかと思いますが「お城名クラブ」で、私
どもの岐阜城と岡山城さんと長野県の松本城クラブ。
当初は大阪城があったのですが、大阪城さん解散しま
したので、いま現存しているのは３つの城クラブで交
流会を図っています。
今後ともよろしくお願いします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　今年度の親睦活動
委員会の委員長を務
めます濱口と申しま
す。１年間、親睦活
動委員会では、とに
かくクラブ皆さまの
笑顔と、そして例会

を「とても楽しい」と思ってもらえるように委員会メ
ンバー一同が活動してまいりたいと思っています。
大変、恐縮ですが、持病の頚椎椎間板ヘルニアが悪化
をして、急遽緊急手術となって、この場に委員長とし
て立てないことを大変申し訳なく思っております。申
し訳ございません。そして、大変悔しい思いでおりま
す。
親睦活動員会の本年初仕事です。これまで親睦活動委
員会一同が準備を進めてまいりました。この例会で親
睦と交流ということで楽しく、そして皆さまでビール
を美味しくいただきながら、本例会で交流を深めてい
ただければ幸いです。どうか皆さまよろしくお願いし
ます。

本日は納涼ビアパーティー、そして『後藤丸』の栄え
ある出港式です。皆さまで美味しいビールを思いきり
楽しんでいただきながら、本年度の素晴らしいスター
トとしていただきたいと思います。
それではこれより納涼ビアパーティ・第 510 後藤丸
出港式、いざ魅力あふれるロータリーの大海原へ、開
会をいたします。
さっそく、開会のご挨拶をクラブ運営委員会・得地大
委員長よりいただきたいと思います。

クラブ運営委員会　得地　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。ここに彼自身の
作った「進行表」が
あります。そこには
「委員長挨拶（短い
動画、１分）」。今、
２分９秒でした。も

うすでにおかしなことになっているのです。まあ、彼
の強い思いがそうさせたと思っております。今回、出
られなくて残念だったと思います。
今回、戸川副委員長と村上副委員長を中心に委員会メ
ンバー皆さんが大変頑張って準備してくださったと思
います。
大変暑い日が続いていますので、今日のビールは格別
だと思います。尾越さんが羨ましいです、そのスタイ
ル。今度は浴衣しばりでやっても楽しいのかなと思っ
ていました。
今日は後藤丸の出港式です。皆さんで盛大に出発を
祝っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。以上です。あ
りがとうございました。

親睦活動委員会　戸川　達雄副委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。
本日、濱口委員長に代わり司会を務めます副委員長の
戸川です。盛り上がってまいりたいと思います。皆さ
ま、どうぞよろしくお願いします。
本日の納涼ビアパーティー、そして今年度後藤丸の出
港を祝して乾杯に移りたいと思います。乾杯のご発声
を杉村荘平パスト会長より賜りたいと思います。
杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。皆さん、本当に
喉が渇いているとこ
ろです。たっぷりお
話をして、と思いま
す。

まずは後藤会長、大変忙しい１カ月だったと思います。
あっという間の１カ月ですが、やっと一里塚という納
涼ビアパーティーまで来ましたので本当にご苦労様で
す。ありがとうございます。
早く飲みたいと思いますが、一言だけお話させていた
だければと思います。
こういう忙しい後藤会長に対して、われわれメンバー
が注意しないといけないことが１点だけあることを皆
さんにお伝えしたいと思っておりました。
何かといいますと、われわれは心のよりどころとして
『鱗』さんによくお邪魔させていただきます。暖簾を
くぐると後藤君が毎日必ず居てくれて、毎日必ず楽し
い会話に付き合ってくれるという幻想を抱いているわ
けです。こちらもお酒が入っていて、たまに後藤君が
いないと「おい、店主はどうしたのだ。店主を連れて
来い」という難癖をつけているご同輩を見ることが
多々ございます。後藤君も忙しいわけです。たまに休
みたい訳ですね。
ですから今年１年間、後藤君がしっかり会長職に専念
できるよう、素晴らしいロータリー活動ができるよう
に、心広い良識あるわれわれご同輩の皆さん、ぜひご
配慮いただきながらこの１年間過ごしていただければ
と思います。僕も注意します。ありがとうございます。
納涼ビアパーティーを楽しくやっていきたいと思いま
す。若い三役、皆さんがしっかりと楽しく航海できる
ように乾杯したいと思います。それでは皆さん、ご起
立して乾杯しましょう。
それでは、後藤丸が来年６月、無事に帰港できること、
そして釧路ロータリークラブのますますの発展を祈念
して乾杯したいと思います。

（乾杯）

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
　それでは、今年度後藤丸の栄えある出港に当たりま
して、われらの船長・後藤公貴会長より出港のご挨拶
をお願いいたします。
後藤会長、よろしくお願いいたします。

出港のご挨拶　後藤　公貴会長
　全部、歌いたかったなぁ。ということで、おひねり
までいただきましてありがとうございます。無事にニ
コニコに行きますので甲賀先生、ありがとうございま
す。
まずは親睦活動委員会の皆さま、濱口委員長はあんな
感じになっても、毎日ベッドの上で「後藤をどうやっ
て煮てやろうか」と考えていたそうです。本当にあり
がたいなと思っております。今日、楽しみにこの会場
にやって来ました。
気の利いたこと言えないですが、僕は「ロータリーは

親睦だ」と思っています。楽しい雰囲気を作っていっ
て、少しだけ地域に対していいことしようよと、そん
なふうに思っています。
それもこれも、この二人が中心でいてくれなきゃ何も
できませんのでこの二人を中心に、僕をお飾りで、皆
さんで一生懸命頑張ってまいりましょう。
本日はよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ます。

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
ご歓談中ではありますが再開させていただきます。続
きまして第 510 後藤丸の頼もしい乗組員の皆さまを
代表し、各委員会の委員長様より意気込みをお願いし
たいと思います。大委員会ごとにステージにご登壇を
いただきます。また時間の都合上、大変恐縮ですがお
ひとり様が１分以内、できるだけ短くお願いします。
それではトップバッターとして奉仕プロジェクト委員
会、岩田大委員長はじめ各委員長の皆さま、どうぞよ
ろしくお願い致します。ご登壇をお願いいたします。

職業奉仕委員会 松井　聖治副委員長
職業奉仕委員会の副
委員長をさせていた
だいております。委
員長は中村司君です
が、今日はお休みと
いうことで急遽「何
か、喋れ」と言われ

てやってまいりました。今日、僕は欠席で出していた
のですが昨日、村上君から電話で「委員長がいないの
で何か喋ってくれ」ということで急遽やってきて、こ
れを喋って僕は帰ります。なのに、１分しか時間がな
いので、真面目にＰＲさせていただきます。
職業奉仕は訪問例会を年間２回の担当をさせていただ
きます。９月７日の第１例会でパレスボウルに職業訪
問をさせていただく計画をしております。ボウリング
場の裏を見て「こんなにピンってデカいの」と思った
後に、２階に上がってシュミレーションゴルフの所で
パットの大会をやるそうです。ぜひ興味のある方に来
てきていただいて、終わった後はそのまま自費で練習
ができます。皆さん９月７日の例会、多くの方参加し
ていただければと思います。
以上、職業奉仕委員会です。１年間、よろしくお願い
いたします。

青少年奉仕委員会　小野寺　俊副委員長
　皆さん、こんにちは。今、上の階で業界の集まりに
出ていたのですが、なぜか虫の予感があって様子を見
に来たら、ちょうどこの場です。曾我部委員長がいな
いということで、今年度青少年奉仕の副委員長を仰せ

つかることになりま
した小野寺です。
７分区の全道中学親
善硬式野球大会が工
業高校のグラウンド
で今週末・土日に開
催されます。皆さま、
開会式は９時で、８時 45分集合です。皆さん、冷や
かしに来ていただけると大変ありがたいです。
曾我部委員長と共に阿寒地域代表として青少年奉仕を
頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　吉田　英一君
　皆さん、こんばん
は。社会奉仕委員会
の平メンバーの吉田
と申します。今日は
委員長、副委員長が
欠席なので代理でお
話させていただきま

す。聞く話によると、社会奉仕委員会が初めての取り
組みということで、一般の方を巻き込んだ事業を開催
するということなので、皆さんと共に一般の方を巻き
込む事業に参加をしてまいりたいと思います。
１年間、よろしくお願い申し上げます。ありがとうご
ざいます。

国際奉仕委員会 工藤　彦夫委員長
　国際奉仕委員会の
工藤です。メンバー
は僕が委員長で、副
委員長に吉田秀俊さ
んと東堂君、メン
バーでは石田博さ
ん、尾越さんという
ことで、ご存じのとおり麻雀委員会になっています。
東堂君に聞いたら「麻雀はよく分からない」と言うの
で、この委員会で１年かけて立派な雀士に育てようか
なと思っております。
12月４日が「台北中央ロータリーの周年」と連絡を
受けております。皆さまひとりでも多く周年に参加し
ていただけるようにお願いして、台湾で楽しい夜を過
ごしたいと思います。以上、よろしくお願いいたしま
す

親睦活動委員会　村上　祐二副委員長
　親睦委員会の副委
員長の村上です。親
睦委員会に９年いて
初めての副委員長で
すが、濱口君が委員
長だから楽勝かなと
思っていたらこのざ

まです。皆さまの力を借りながら今日ここまで来まし
た。なんとか成功に終わればいいなぁと思いながら酒
を飲んでおりました。
今日一日、最後までよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　八幡　好洋委員長
　プログラム委員会
委員長の八幡です。
よろしくお願いいた
します。僕は先ほど
入会記念の記念品を
いただきました。今
回の例会で満１年に
なるこころもとない状況なのですが、委員会メンバー
に大変心強い大先輩がおりますので協力をいただきな
がら進めております。
来週８月３日がプログラム委員会最初の担当例会にな
ります。ぜひ、多くの皆さまにご参加いただきたいと
思います。
１年間、どうぞよろしくお願いします。

クラブ会報・雑誌委員会　沢田　和泰委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ会報・雑
誌委員会委員長の沢
田です。６月１日の
アッセンブリーの時
は副委員長だったの
ですが、月日が経っ

て急に昇格しまして、委員長を仰せつかりました。不
慣れでいろいろ分からないこともありますが、委員の
皆さまの協力をいただきながら、また後藤丸の後藤船
長にご迷惑をかけないようにこの１年間の例会、もし
くは活動の記録をしっかり残して皆さんにお伝えして
いきたいと思います。
どうぞ１年間、よろしくお願いします。

会員増強･選考･職業分類委員会　白幡 博委員長
　会員増強委員会副委員長の白幡です。今日は瀧波委
員長が所用で欠席ですので代打です。後藤会長が「ロー
タリーの輪を広げましょう」というと、うちの委員長
は「分かりました。では、ロータリーの仲間を増やし

ましょう」というこ
とで今回、私の記憶
では「５%ぐらいの
増」を目標に掲げて
いたと思います。が、
今回は後藤会長のも
のすごいプレッ
シャーも含めて 10％。皆さん、10％ですよ。
それで、瀧波委員長からは「皆さんにくれぐれも協力
をお願いしてください」というメッセージを預かりま
した。皆さん、ご紹介をしてください。よろしくお願
いします。10％ですよ、お願いいたします。

クラブ研修委員会　舟木 博委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ研修委員
会の舟木です。前の
人が時間をたくさん
使いましたのでこれ
で終わります。

ロータリー財団寄付推進委員会　西池 淳副委員長
　皆さま、こんばん
は。本日、荒井委員
長が不在ということ
で僭越ながら私が。
荒井委員長からメー
ルもいただいており
ます。その文書を読

ませていただきます。ロータリー財団寄付推進委員会
としまして、われわれ自身が１年間を通してロータ
リー財団とは何かをしっかりと勉強をして、それを皆
さんに情報共有していきたいと思っています。また、
国際奉仕委員会と連携し、グローバル補助金の活用な
ど、ロータリー財団の使い方について皆さまに情報共
有していきたいです。
そういう感じで今年やっていきたいと思います。よろ
しくお願いします。

嵯峨記念育英会委員会　西村　智久委員長
　嵯峨記念育英会の
西村です。奨学生を
できるだけ釧路クラ
ブに招き入れるよう
に変えたいなと考
え、明るい嵯峨記念
育英会にしたいと
思っております。よろしくお願いします。

米山記念奨学会委員会　委員長・副委員長不在のため
代理
　米山記念奨学会委員会なのですが、羽田野委員長と
濱谷副委員長が欠席のため代理とさせていただきま
す。羽田野さんに「夜の例会とゴルフでしょう、バッ
チリ任せて」と言われたのですが、いきなりすかされ
ました。
楽しくやっていきたいと思います。どうぞよろしくお
願いします。

大山　葉子さん
　事務局の大山で
す。よろしくお願い
いたします。いろい
ろと添付忘れとか、
いろいろ失敗してい
るのですが、笑って
許してください。

１年間、よろしくお願いいたします。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　滝越　康夫直前会長
　こんばんは、久し
ぶりの登壇です。事
務局かどこからか電
話が入って、「ロー
タリーで 10分間
喋っていいから。そ
の後の三本締めを」

と時間をたっぷりいただきました。
その後の滝越の情勢です。私は 7月 1日からは気楽
になると思ったのです、放課後だし。パスト副会長が
倒れたことありますし結構、残業あるのです。
7月 14日からは出張も溜まっていましたので鬱積し
たように、お得意さんもいるつくば市に飛んで行きま
した。1週間で、つくば市と東京都内・横浜・札幌と、
ずっと回ってきました。
余談ですけれど、つくば市は面白かったです。学者の
街なので、8,000 人の博士がいるそうです。30人に
１人が博士。2万人の研究者という街で、非の打ち所
がない街だけれど、なにか人間臭くないなと思ってい
ろいろ話をしていたら、面白い話があったのです。
ある時、110 番で警察に通報が入って、夫婦喧嘩が
発生したのです。それが、ＪＡ○○という有名な宇宙
開発の機関の幹部らしいのです。その夫婦喧嘩の原因
がすごいのです。釧路だったら「給料が悪い」とか、「あ
んた遊び歩いて」とかの男女関係があるじゃないです
か。つくばの夫婦喧嘩は、ロケットが飛ばなかったこ
とが夫婦喧嘩の原因で、もう大喧嘩だったそうです。

釧路と正反対の街ですけれど、あの街はやっぱり素晴
らしいなといろいろ勉強になりました。
ところで、締めなきゃいけません。三本締めでは、前
に失敗していますので少し研究しました。
一発目は、三役・会長・幹事を含め理事会に対して、
二番目はメンバー全員に対して、三番目は「かみ様」
に対して。これは神様のゴッドじゃなくて山の神・奥
さん方に対して。みんなで家庭を留守にされるので夫
婦喧嘩が起きないように、ミサイル飛ばないように、
そういった意味で三本締めをしたいと思います。
ご起立の上、お手を拝借したいと思います。

（三本締め）

ありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんば
んは。今年度第１
回目の夜間例会で、
飲食を伴う例会で
す。本日、楽しみ
ましょう。よろし
くお願いします。
と、一言だけ添えて降りようと思ったのですが、ひと
つだけ皆さまにお伝えさせていただきます。
昨日、７月 25日火曜日、当会場におきまして、『故・
清水幸彦パストガバナーのお別れ会』が執り行われま
した。本当に多くのロータリーメンバーの皆さまにお
手伝いをいただき、また多くの弔問のお客様も見えら
れて、清水先生も喜んでいらっしゃるのではないかな
と。
また、湿っぽいような会ではなくて、変な伝え方かも
しれませんが、笑顔あふれて本当に穏やかな空気が流
れて、非常に良いお別れ会だったのではないかなと
思っています。
私たちにも思い出の品やビデオなども会場には流れて
おりましたので、　生前の先生との思い出をかみしめ
ていたのではないかと思っております。
ご遺族を代表されまして清水輝彦先生もお見えになっ
ておりました。お会いになったメンバーの皆さまも多
いと思います。

私たちにお手伝いのお礼ということで、奥さまから今
後の清水先生の病状のこと、今後の清水桜ケ丘病院の
体制のお話もいただきました。最後には、清水輝彦先
生からもわれわれに温かいお言葉をいただきました。
お伝え聞いている病状よりも僕には普通に見えて、明
日からでも例会に来られるのではという感じがしたの
ですが、ご本人、またご家族のお話では「今年の年末
くらいの例会に来られるようにリハビリを頑張る」と
ご本人からも頂戴をいたしました。
難しい病気ということは皆さん伝え聞いているとは思
います。そうして闘っている大事なメンバーがおりま
す。私たちも年末といわずに、これから未来永劫に向
けて素晴らしい雰囲気のクラブを守っていくぞという
気概を、今日お酒を酌み交わしながら確認し合えるい
い時間になればと思っております。
後ほど、見苦しいこと多々お見せすると思うと大変心
苦しいのですが、『後藤丸』なんてケツの穴が痒くな
るのですが、皆さんと一緒に今年一年頑張るぞという
気持ちで今日楽しい時間を過ごさせていただきたいと
思います。
ぜひ本日一日、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。幹事報告になります。ただい
ま、会長からもありましたとおり、先日執り行われま
した『清水幸彦パストガバナーお別れ会』に際して、

清水輝彦君よりこちらのお礼が届いております。まだ
受け取っていない方はホワイトボードの下に置いてい
ますのでお帰りの際にぜひお持ち帰りください。お手
紙とお茶が入っておりますので、よろしくお願いしま
す。
続きまして、10月に開催する地区大会参加のお願い
です。何度もしつこいようですが、８月 15日まで追
加登録が可能となりました。現在 25名ほどの参加申
込みをいただいております。まだホテルに余裕が少々
ありますので、お時間に余裕のある方、転勤族の皆さ
ま、ぜひ参加して親睦交流を深めていただければと思
います。日程スケジュールですが、10月 7日に北見
で『釧路ナイト』、1泊となっています。翌日、10月
8日（日曜日）に紋別で写真撮影。この週は 10月 9
日が祝日なので時間に余裕ある方は日曜日も泊まるこ
とが可能となっています。ぜひ、参加いただければと
思います。
前回の地区協で、「片道 4時間、とても長い道程」と
思っている方も多いと思いますが、この 4時間、私
的には普段お話できない方と4時間お話できると思っ
て紋別に参加しております。先週も、池田大委員長、
後藤会長と 3名で紋別の財団セミナーに行ってきて
います。大変有意義な時間を過ごせました。ぜひ皆さ
まも追加登録が８月 15日までとなっています。どう
ぞご検討をお願いいたします。
以上となります。

新入会員紹介
スポンサー　天方　智順君
　皆さん、こんば
んは。藤原工さん
をご紹介いたしま
す。お名前聞くと、
平泉あたりにいる
宮大工さんみたい
なお名前なのです
が、見てのとおりです。
お勤めが日本生命釧路支社未来営業部部長さんです。
皆さんくれぐれも勘違いなさらないように。伊藤支社
長はまだ在籍されております。伊藤さんの代わりでは
ありません。日本生命さんには釧路に３つの事業部が
あって、釧路営業部、共栄営業部、未来営業部、その
未来営業部の部長さんです。
特筆すべきは、この６月30日まで第8分区中標津ロー
タリーで幹事をやられていました。４月にこちらに転
勤辞令があり、いま未来営業部でお勤めです。年齢が
35歳、昭和 62年９月のお生まれです。いよいよ平
成生まれのメンバーの誕生も近いかなと思います。ゴ
ルフはされるそうです。麻雀はされない。趣味は、お
いしいお酒を飲むこと。ここには書いていませんが、

社交ダンスがお得意だと聞いております。
見るからに本当にロータリーが好きなんだなと思いま
す。皆さん、可愛がっていただけますようお願い申し
上げます。私と白幡さんでスポンサーを務めさせてい
ただきます。
それでは藤原さん、よろしくお願いいたします。

新入会員のご挨拶　藤原 　　工様
　ご紹介に与りま
した藤原と申しま
す。昨年度まで中
標津に２年間在籍
しておりました。
そこで青山商会の
青山会長さんから
ご紹介いただいてロータリーに入らせていただきまし
た。
昨年は「幹事をぜひやってほしい。『イエス』か『はい』
で答えてくれ」と言われまして、「イエス」と答えて
１年間を何も分からない中、皆さまにサポートいただ
きながら幹事を何とか勤めました。
今年度、天方社長はじめスポンサーの方々にご紹介い
ただきましてこの度、釧路ロータリーに入会させてい
ただける運びになりました。
ロータリー歴は今年３年目で、まだまだ全然分かって
おりません。人生経験もまだまだ未熟者ですので、何
卒ご指導・ご鞭撻いただければと思います。
本日はありがとうございます。

歓迎の言葉と所属委員会の発表　後藤　公貴会長
　藤原君、ようこそ釧路ロータリークラブへ。ご入会
していただきまして誠にありがとうございます。２年
間のロータリーライフを既に中標津でご経験されてい
るので、お聞きになったとおり濃密な時間を過ごされ
ているので、ロータリーとはうんぬんは私から申しま
せん。
多くのメンバーがいるうちのクラブで、一日も早く雰
囲気に慣れていただくことと。やはり出席が一番の学
びになると思っております。ぜひ多くの機会を得て一
日も早く溶け込んでいただければと思っております。
所属委員会ですが、会報・雑誌委員会です。澤田委員
長が今日お越しになっております。よろしくお願い申
し上げます。以上です。

ご来訪ロータリアンのご紹介　後藤　公貴会長
　本日ご来訪いただいたロータリアンをご紹介させて
いただきます。
国際ロータリー第 2630 地区、岐阜城ロータリークラ
ブ所属の澤田善吉君です。
澤田君は 2000 年から 2001 年度当地区のガバナー補

佐をお勤めになっていることを申し添えさせていただ
きます。
澤田さん、ぜひ一言ご挨拶いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ご挨拶　　澤田　善吉君
　皆さん、こんば
んは。私は澤田善
吉と申します。当
クラブさんに訪問
させていただくの
は多分５回目ぐら
いかなと思います。

夏の岐阜は非常に暑いのです。今日も 40度を 1度切
れたぐらいですが、体調が良くなくなるので、釧路市
へは 30年ぐらい前から夏だけ、年１回お邪魔してお
ります。
ロータリー歴は今年で 48年目です。当初入会したク
ラブから新しいクラブを設立する時に出向役員で出ま
した。ご存じかと思いますが「お城名クラブ」で、私
どもの岐阜城と岡山城さんと長野県の松本城クラブ。
当初は大阪城があったのですが、大阪城さん解散しま
したので、いま現存しているのは３つの城クラブで交
流会を図っています。
今後ともよろしくお願いします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　今年度の親睦活動
委員会の委員長を務
めます濱口と申しま
す。１年間、親睦活
動委員会では、とに
かくクラブ皆さまの
笑顔と、そして例会

を「とても楽しい」と思ってもらえるように委員会メ
ンバー一同が活動してまいりたいと思っています。
大変、恐縮ですが、持病の頚椎椎間板ヘルニアが悪化
をして、急遽緊急手術となって、この場に委員長とし
て立てないことを大変申し訳なく思っております。申
し訳ございません。そして、大変悔しい思いでおりま
す。
親睦活動員会の本年初仕事です。これまで親睦活動委
員会一同が準備を進めてまいりました。この例会で親
睦と交流ということで楽しく、そして皆さまでビール
を美味しくいただきながら、本例会で交流を深めてい
ただければ幸いです。どうか皆さまよろしくお願いし
ます。

本日は納涼ビアパーティー、そして『後藤丸』の栄え
ある出港式です。皆さまで美味しいビールを思いきり
楽しんでいただきながら、本年度の素晴らしいスター
トとしていただきたいと思います。
それではこれより納涼ビアパーティ・第 510 後藤丸
出港式、いざ魅力あふれるロータリーの大海原へ、開
会をいたします。
さっそく、開会のご挨拶をクラブ運営委員会・得地大
委員長よりいただきたいと思います。

クラブ運営委員会　得地　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。ここに彼自身の
作った「進行表」が
あります。そこには
「委員長挨拶（短い
動画、１分）」。今、
２分９秒でした。も

うすでにおかしなことになっているのです。まあ、彼
の強い思いがそうさせたと思っております。今回、出
られなくて残念だったと思います。
今回、戸川副委員長と村上副委員長を中心に委員会メ
ンバー皆さんが大変頑張って準備してくださったと思
います。
大変暑い日が続いていますので、今日のビールは格別
だと思います。尾越さんが羨ましいです、そのスタイ
ル。今度は浴衣しばりでやっても楽しいのかなと思っ
ていました。
今日は後藤丸の出港式です。皆さんで盛大に出発を
祝っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。以上です。あ
りがとうございました。

親睦活動委員会　戸川　達雄副委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。
本日、濱口委員長に代わり司会を務めます副委員長の
戸川です。盛り上がってまいりたいと思います。皆さ
ま、どうぞよろしくお願いします。
本日の納涼ビアパーティー、そして今年度後藤丸の出
港を祝して乾杯に移りたいと思います。乾杯のご発声
を杉村荘平パスト会長より賜りたいと思います。
杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。皆さん、本当に
喉が渇いているとこ
ろです。たっぷりお
話をして、と思いま
す。

まずは後藤会長、大変忙しい１カ月だったと思います。
あっという間の１カ月ですが、やっと一里塚という納
涼ビアパーティーまで来ましたので本当にご苦労様で
す。ありがとうございます。
早く飲みたいと思いますが、一言だけお話させていた
だければと思います。
こういう忙しい後藤会長に対して、われわれメンバー
が注意しないといけないことが１点だけあることを皆
さんにお伝えしたいと思っておりました。
何かといいますと、われわれは心のよりどころとして
『鱗』さんによくお邪魔させていただきます。暖簾を
くぐると後藤君が毎日必ず居てくれて、毎日必ず楽し
い会話に付き合ってくれるという幻想を抱いているわ
けです。こちらもお酒が入っていて、たまに後藤君が
いないと「おい、店主はどうしたのだ。店主を連れて
来い」という難癖をつけているご同輩を見ることが
多々ございます。後藤君も忙しいわけです。たまに休
みたい訳ですね。
ですから今年１年間、後藤君がしっかり会長職に専念
できるよう、素晴らしいロータリー活動ができるよう
に、心広い良識あるわれわれご同輩の皆さん、ぜひご
配慮いただきながらこの１年間過ごしていただければ
と思います。僕も注意します。ありがとうございます。
納涼ビアパーティーを楽しくやっていきたいと思いま
す。若い三役、皆さんがしっかりと楽しく航海できる
ように乾杯したいと思います。それでは皆さん、ご起
立して乾杯しましょう。
それでは、後藤丸が来年６月、無事に帰港できること、
そして釧路ロータリークラブのますますの発展を祈念
して乾杯したいと思います。

（乾杯）

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
　それでは、今年度後藤丸の栄えある出港に当たりま
して、われらの船長・後藤公貴会長より出港のご挨拶
をお願いいたします。
後藤会長、よろしくお願いいたします。

出港のご挨拶　後藤　公貴会長
　全部、歌いたかったなぁ。ということで、おひねり
までいただきましてありがとうございます。無事にニ
コニコに行きますので甲賀先生、ありがとうございま
す。
まずは親睦活動委員会の皆さま、濱口委員長はあんな
感じになっても、毎日ベッドの上で「後藤をどうやっ
て煮てやろうか」と考えていたそうです。本当にあり
がたいなと思っております。今日、楽しみにこの会場
にやって来ました。
気の利いたこと言えないですが、僕は「ロータリーは

親睦だ」と思っています。楽しい雰囲気を作っていっ
て、少しだけ地域に対していいことしようよと、そん
なふうに思っています。
それもこれも、この二人が中心でいてくれなきゃ何も
できませんのでこの二人を中心に、僕をお飾りで、皆
さんで一生懸命頑張ってまいりましょう。
本日はよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ます。

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
ご歓談中ではありますが再開させていただきます。続
きまして第 510 後藤丸の頼もしい乗組員の皆さまを
代表し、各委員会の委員長様より意気込みをお願いし
たいと思います。大委員会ごとにステージにご登壇を
いただきます。また時間の都合上、大変恐縮ですがお
ひとり様が１分以内、できるだけ短くお願いします。
それではトップバッターとして奉仕プロジェクト委員
会、岩田大委員長はじめ各委員長の皆さま、どうぞよ
ろしくお願い致します。ご登壇をお願いいたします。

職業奉仕委員会 松井　聖治副委員長
職業奉仕委員会の副
委員長をさせていた
だいております。委
員長は中村司君です
が、今日はお休みと
いうことで急遽「何
か、喋れ」と言われ

てやってまいりました。今日、僕は欠席で出していた
のですが昨日、村上君から電話で「委員長がいないの
で何か喋ってくれ」ということで急遽やってきて、こ
れを喋って僕は帰ります。なのに、１分しか時間がな
いので、真面目にＰＲさせていただきます。
職業奉仕は訪問例会を年間２回の担当をさせていただ
きます。９月７日の第１例会でパレスボウルに職業訪
問をさせていただく計画をしております。ボウリング
場の裏を見て「こんなにピンってデカいの」と思った
後に、２階に上がってシュミレーションゴルフの所で
パットの大会をやるそうです。ぜひ興味のある方に来
てきていただいて、終わった後はそのまま自費で練習
ができます。皆さん９月７日の例会、多くの方参加し
ていただければと思います。
以上、職業奉仕委員会です。１年間、よろしくお願い
いたします。

青少年奉仕委員会　小野寺　俊副委員長
　皆さん、こんにちは。今、上の階で業界の集まりに
出ていたのですが、なぜか虫の予感があって様子を見
に来たら、ちょうどこの場です。曾我部委員長がいな
いということで、今年度青少年奉仕の副委員長を仰せ

つかることになりま
した小野寺です。
７分区の全道中学親
善硬式野球大会が工
業高校のグラウンド
で今週末・土日に開
催されます。皆さま、
開会式は９時で、８時 45分集合です。皆さん、冷や
かしに来ていただけると大変ありがたいです。
曾我部委員長と共に阿寒地域代表として青少年奉仕を
頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　吉田　英一君
　皆さん、こんばん
は。社会奉仕委員会
の平メンバーの吉田
と申します。今日は
委員長、副委員長が
欠席なので代理でお
話させていただきま

す。聞く話によると、社会奉仕委員会が初めての取り
組みということで、一般の方を巻き込んだ事業を開催
するということなので、皆さんと共に一般の方を巻き
込む事業に参加をしてまいりたいと思います。
１年間、よろしくお願い申し上げます。ありがとうご
ざいます。

国際奉仕委員会 工藤　彦夫委員長
　国際奉仕委員会の
工藤です。メンバー
は僕が委員長で、副
委員長に吉田秀俊さ
んと東堂君、メン
バーでは石田博さ
ん、尾越さんという
ことで、ご存じのとおり麻雀委員会になっています。
東堂君に聞いたら「麻雀はよく分からない」と言うの
で、この委員会で１年かけて立派な雀士に育てようか
なと思っております。
12月４日が「台北中央ロータリーの周年」と連絡を
受けております。皆さまひとりでも多く周年に参加し
ていただけるようにお願いして、台湾で楽しい夜を過
ごしたいと思います。以上、よろしくお願いいたしま
す

親睦活動委員会　村上　祐二副委員長
　親睦委員会の副委
員長の村上です。親
睦委員会に９年いて
初めての副委員長で
すが、濱口君が委員
長だから楽勝かなと
思っていたらこのざ

まです。皆さまの力を借りながら今日ここまで来まし
た。なんとか成功に終わればいいなぁと思いながら酒
を飲んでおりました。
今日一日、最後までよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　八幡　好洋委員長
　プログラム委員会
委員長の八幡です。
よろしくお願いいた
します。僕は先ほど
入会記念の記念品を
いただきました。今
回の例会で満１年に
なるこころもとない状況なのですが、委員会メンバー
に大変心強い大先輩がおりますので協力をいただきな
がら進めております。
来週８月３日がプログラム委員会最初の担当例会にな
ります。ぜひ、多くの皆さまにご参加いただきたいと
思います。
１年間、どうぞよろしくお願いします。

クラブ会報・雑誌委員会　沢田　和泰委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ会報・雑
誌委員会委員長の沢
田です。６月１日の
アッセンブリーの時
は副委員長だったの
ですが、月日が経っ

て急に昇格しまして、委員長を仰せつかりました。不
慣れでいろいろ分からないこともありますが、委員の
皆さまの協力をいただきながら、また後藤丸の後藤船
長にご迷惑をかけないようにこの１年間の例会、もし
くは活動の記録をしっかり残して皆さんにお伝えして
いきたいと思います。
どうぞ１年間、よろしくお願いします。

会員増強･選考･職業分類委員会　白幡 博委員長
　会員増強委員会副委員長の白幡です。今日は瀧波委
員長が所用で欠席ですので代打です。後藤会長が「ロー
タリーの輪を広げましょう」というと、うちの委員長
は「分かりました。では、ロータリーの仲間を増やし

ましょう」というこ
とで今回、私の記憶
では「５%ぐらいの
増」を目標に掲げて
いたと思います。が、
今回は後藤会長のも
のすごいプレッ
シャーも含めて 10％。皆さん、10％ですよ。
それで、瀧波委員長からは「皆さんにくれぐれも協力
をお願いしてください」というメッセージを預かりま
した。皆さん、ご紹介をしてください。よろしくお願
いします。10％ですよ、お願いいたします。

クラブ研修委員会　舟木 博委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ研修委員
会の舟木です。前の
人が時間をたくさん
使いましたのでこれ
で終わります。

ロータリー財団寄付推進委員会　西池 淳副委員長
　皆さま、こんばん
は。本日、荒井委員
長が不在ということ
で僭越ながら私が。
荒井委員長からメー
ルもいただいており
ます。その文書を読

ませていただきます。ロータリー財団寄付推進委員会
としまして、われわれ自身が１年間を通してロータ
リー財団とは何かをしっかりと勉強をして、それを皆
さんに情報共有していきたいと思っています。また、
国際奉仕委員会と連携し、グローバル補助金の活用な
ど、ロータリー財団の使い方について皆さまに情報共
有していきたいです。
そういう感じで今年やっていきたいと思います。よろ
しくお願いします。

嵯峨記念育英会委員会　西村　智久委員長
　嵯峨記念育英会の
西村です。奨学生を
できるだけ釧路クラ
ブに招き入れるよう
に変えたいなと考
え、明るい嵯峨記念
育英会にしたいと
思っております。よろしくお願いします。

米山記念奨学会委員会　委員長・副委員長不在のため
代理
　米山記念奨学会委員会なのですが、羽田野委員長と
濱谷副委員長が欠席のため代理とさせていただきま
す。羽田野さんに「夜の例会とゴルフでしょう、バッ
チリ任せて」と言われたのですが、いきなりすかされ
ました。
楽しくやっていきたいと思います。どうぞよろしくお
願いします。

大山　葉子さん
　事務局の大山で
す。よろしくお願い
いたします。いろい
ろと添付忘れとか、
いろいろ失敗してい
るのですが、笑って
許してください。

１年間、よろしくお願いいたします。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　滝越　康夫直前会長
　こんばんは、久し
ぶりの登壇です。事
務局かどこからか電
話が入って、「ロー
タリーで 10分間
喋っていいから。そ
の後の三本締めを」

と時間をたっぷりいただきました。
その後の滝越の情勢です。私は 7月 1日からは気楽
になると思ったのです、放課後だし。パスト副会長が
倒れたことありますし結構、残業あるのです。
7月 14日からは出張も溜まっていましたので鬱積し
たように、お得意さんもいるつくば市に飛んで行きま
した。1週間で、つくば市と東京都内・横浜・札幌と、
ずっと回ってきました。
余談ですけれど、つくば市は面白かったです。学者の
街なので、8,000 人の博士がいるそうです。30人に
１人が博士。2万人の研究者という街で、非の打ち所
がない街だけれど、なにか人間臭くないなと思ってい
ろいろ話をしていたら、面白い話があったのです。
ある時、110 番で警察に通報が入って、夫婦喧嘩が
発生したのです。それが、ＪＡ○○という有名な宇宙
開発の機関の幹部らしいのです。その夫婦喧嘩の原因
がすごいのです。釧路だったら「給料が悪い」とか、「あ
んた遊び歩いて」とかの男女関係があるじゃないです
か。つくばの夫婦喧嘩は、ロケットが飛ばなかったこ
とが夫婦喧嘩の原因で、もう大喧嘩だったそうです。

釧路と正反対の街ですけれど、あの街はやっぱり素晴
らしいなといろいろ勉強になりました。
ところで、締めなきゃいけません。三本締めでは、前
に失敗していますので少し研究しました。
一発目は、三役・会長・幹事を含め理事会に対して、
二番目はメンバー全員に対して、三番目は「かみ様」
に対して。これは神様のゴッドじゃなくて山の神・奥
さん方に対して。みんなで家庭を留守にされるので夫
婦喧嘩が起きないように、ミサイル飛ばないように、
そういった意味で三本締めをしたいと思います。
ご起立の上、お手を拝借したいと思います。

（三本締め）

ありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんば
んは。今年度第１
回目の夜間例会で、
飲食を伴う例会で
す。本日、楽しみ
ましょう。よろし
くお願いします。
と、一言だけ添えて降りようと思ったのですが、ひと
つだけ皆さまにお伝えさせていただきます。
昨日、７月 25日火曜日、当会場におきまして、『故・
清水幸彦パストガバナーのお別れ会』が執り行われま
した。本当に多くのロータリーメンバーの皆さまにお
手伝いをいただき、また多くの弔問のお客様も見えら
れて、清水先生も喜んでいらっしゃるのではないかな
と。
また、湿っぽいような会ではなくて、変な伝え方かも
しれませんが、笑顔あふれて本当に穏やかな空気が流
れて、非常に良いお別れ会だったのではないかなと
思っています。
私たちにも思い出の品やビデオなども会場には流れて
おりましたので、　生前の先生との思い出をかみしめ
ていたのではないかと思っております。
ご遺族を代表されまして清水輝彦先生もお見えになっ
ておりました。お会いになったメンバーの皆さまも多
いと思います。

私たちにお手伝いのお礼ということで、奥さまから今
後の清水先生の病状のこと、今後の清水桜ケ丘病院の
体制のお話もいただきました。最後には、清水輝彦先
生からもわれわれに温かいお言葉をいただきました。
お伝え聞いている病状よりも僕には普通に見えて、明
日からでも例会に来られるのではという感じがしたの
ですが、ご本人、またご家族のお話では「今年の年末
くらいの例会に来られるようにリハビリを頑張る」と
ご本人からも頂戴をいたしました。
難しい病気ということは皆さん伝え聞いているとは思
います。そうして闘っている大事なメンバーがおりま
す。私たちも年末といわずに、これから未来永劫に向
けて素晴らしい雰囲気のクラブを守っていくぞという
気概を、今日お酒を酌み交わしながら確認し合えるい
い時間になればと思っております。
後ほど、見苦しいこと多々お見せすると思うと大変心
苦しいのですが、『後藤丸』なんてケツの穴が痒くな
るのですが、皆さんと一緒に今年一年頑張るぞという
気持ちで今日楽しい時間を過ごさせていただきたいと
思います。
ぜひ本日一日、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。幹事報告になります。ただい
ま、会長からもありましたとおり、先日執り行われま
した『清水幸彦パストガバナーお別れ会』に際して、

清水輝彦君よりこちらのお礼が届いております。まだ
受け取っていない方はホワイトボードの下に置いてい
ますのでお帰りの際にぜひお持ち帰りください。お手
紙とお茶が入っておりますので、よろしくお願いしま
す。
続きまして、10月に開催する地区大会参加のお願い
です。何度もしつこいようですが、８月 15日まで追
加登録が可能となりました。現在 25名ほどの参加申
込みをいただいております。まだホテルに余裕が少々
ありますので、お時間に余裕のある方、転勤族の皆さ
ま、ぜひ参加して親睦交流を深めていただければと思
います。日程スケジュールですが、10月 7日に北見
で『釧路ナイト』、1泊となっています。翌日、10月
8日（日曜日）に紋別で写真撮影。この週は 10月 9
日が祝日なので時間に余裕ある方は日曜日も泊まるこ
とが可能となっています。ぜひ、参加いただければと
思います。
前回の地区協で、「片道 4時間、とても長い道程」と
思っている方も多いと思いますが、この 4時間、私
的には普段お話できない方と4時間お話できると思っ
て紋別に参加しております。先週も、池田大委員長、
後藤会長と 3名で紋別の財団セミナーに行ってきて
います。大変有意義な時間を過ごせました。ぜひ皆さ
まも追加登録が８月 15日までとなっています。どう
ぞご検討をお願いいたします。
以上となります。

新入会員紹介
スポンサー　天方　智順君
　皆さん、こんば
んは。藤原工さん
をご紹介いたしま
す。お名前聞くと、
平泉あたりにいる
宮大工さんみたい
なお名前なのです
が、見てのとおりです。
お勤めが日本生命釧路支社未来営業部部長さんです。
皆さんくれぐれも勘違いなさらないように。伊藤支社
長はまだ在籍されております。伊藤さんの代わりでは
ありません。日本生命さんには釧路に３つの事業部が
あって、釧路営業部、共栄営業部、未来営業部、その
未来営業部の部長さんです。
特筆すべきは、この６月30日まで第8分区中標津ロー
タリーで幹事をやられていました。４月にこちらに転
勤辞令があり、いま未来営業部でお勤めです。年齢が
35歳、昭和 62年９月のお生まれです。いよいよ平
成生まれのメンバーの誕生も近いかなと思います。ゴ
ルフはされるそうです。麻雀はされない。趣味は、お
いしいお酒を飲むこと。ここには書いていませんが、

社交ダンスがお得意だと聞いております。
見るからに本当にロータリーが好きなんだなと思いま
す。皆さん、可愛がっていただけますようお願い申し
上げます。私と白幡さんでスポンサーを務めさせてい
ただきます。
それでは藤原さん、よろしくお願いいたします。

新入会員のご挨拶　藤原 　　工様
　ご紹介に与りま
した藤原と申しま
す。昨年度まで中
標津に２年間在籍
しておりました。
そこで青山商会の
青山会長さんから
ご紹介いただいてロータリーに入らせていただきまし
た。
昨年は「幹事をぜひやってほしい。『イエス』か『はい』
で答えてくれ」と言われまして、「イエス」と答えて
１年間を何も分からない中、皆さまにサポートいただ
きながら幹事を何とか勤めました。
今年度、天方社長はじめスポンサーの方々にご紹介い
ただきましてこの度、釧路ロータリーに入会させてい
ただける運びになりました。
ロータリー歴は今年３年目で、まだまだ全然分かって
おりません。人生経験もまだまだ未熟者ですので、何
卒ご指導・ご鞭撻いただければと思います。
本日はありがとうございます。

歓迎の言葉と所属委員会の発表　後藤　公貴会長
　藤原君、ようこそ釧路ロータリークラブへ。ご入会
していただきまして誠にありがとうございます。２年
間のロータリーライフを既に中標津でご経験されてい
るので、お聞きになったとおり濃密な時間を過ごされ
ているので、ロータリーとはうんぬんは私から申しま
せん。
多くのメンバーがいるうちのクラブで、一日も早く雰
囲気に慣れていただくことと。やはり出席が一番の学
びになると思っております。ぜひ多くの機会を得て一
日も早く溶け込んでいただければと思っております。
所属委員会ですが、会報・雑誌委員会です。澤田委員
長が今日お越しになっております。よろしくお願い申
し上げます。以上です。

ご来訪ロータリアンのご紹介　後藤　公貴会長
　本日ご来訪いただいたロータリアンをご紹介させて
いただきます。
国際ロータリー第 2630 地区、岐阜城ロータリークラ
ブ所属の澤田善吉君です。
澤田君は 2000 年から 2001 年度当地区のガバナー補

佐をお勤めになっていることを申し添えさせていただ
きます。
澤田さん、ぜひ一言ご挨拶いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ご挨拶　　澤田　善吉君
　皆さん、こんば
んは。私は澤田善
吉と申します。当
クラブさんに訪問
させていただくの
は多分５回目ぐら
いかなと思います。

夏の岐阜は非常に暑いのです。今日も 40度を 1度切
れたぐらいですが、体調が良くなくなるので、釧路市
へは 30年ぐらい前から夏だけ、年１回お邪魔してお
ります。
ロータリー歴は今年で 48年目です。当初入会したク
ラブから新しいクラブを設立する時に出向役員で出ま
した。ご存じかと思いますが「お城名クラブ」で、私
どもの岐阜城と岡山城さんと長野県の松本城クラブ。
当初は大阪城があったのですが、大阪城さん解散しま
したので、いま現存しているのは３つの城クラブで交
流会を図っています。
今後ともよろしくお願いします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　今年度の親睦活動
委員会の委員長を務
めます濱口と申しま
す。１年間、親睦活
動委員会では、とに
かくクラブ皆さまの
笑顔と、そして例会

を「とても楽しい」と思ってもらえるように委員会メ
ンバー一同が活動してまいりたいと思っています。
大変、恐縮ですが、持病の頚椎椎間板ヘルニアが悪化
をして、急遽緊急手術となって、この場に委員長とし
て立てないことを大変申し訳なく思っております。申
し訳ございません。そして、大変悔しい思いでおりま
す。
親睦活動員会の本年初仕事です。これまで親睦活動委
員会一同が準備を進めてまいりました。この例会で親
睦と交流ということで楽しく、そして皆さまでビール
を美味しくいただきながら、本例会で交流を深めてい
ただければ幸いです。どうか皆さまよろしくお願いし
ます。

本日は納涼ビアパーティー、そして『後藤丸』の栄え
ある出港式です。皆さまで美味しいビールを思いきり
楽しんでいただきながら、本年度の素晴らしいスター
トとしていただきたいと思います。
それではこれより納涼ビアパーティ・第 510 後藤丸
出港式、いざ魅力あふれるロータリーの大海原へ、開
会をいたします。
さっそく、開会のご挨拶をクラブ運営委員会・得地大
委員長よりいただきたいと思います。

クラブ運営委員会　得地　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。ここに彼自身の
作った「進行表」が
あります。そこには
「委員長挨拶（短い
動画、１分）」。今、
２分９秒でした。も

うすでにおかしなことになっているのです。まあ、彼
の強い思いがそうさせたと思っております。今回、出
られなくて残念だったと思います。
今回、戸川副委員長と村上副委員長を中心に委員会メ
ンバー皆さんが大変頑張って準備してくださったと思
います。
大変暑い日が続いていますので、今日のビールは格別
だと思います。尾越さんが羨ましいです、そのスタイ
ル。今度は浴衣しばりでやっても楽しいのかなと思っ
ていました。
今日は後藤丸の出港式です。皆さんで盛大に出発を
祝っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。以上です。あ
りがとうございました。

親睦活動委員会　戸川　達雄副委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。
本日、濱口委員長に代わり司会を務めます副委員長の
戸川です。盛り上がってまいりたいと思います。皆さ
ま、どうぞよろしくお願いします。
本日の納涼ビアパーティー、そして今年度後藤丸の出
港を祝して乾杯に移りたいと思います。乾杯のご発声
を杉村荘平パスト会長より賜りたいと思います。
杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。皆さん、本当に
喉が渇いているとこ
ろです。たっぷりお
話をして、と思いま
す。

まずは後藤会長、大変忙しい１カ月だったと思います。
あっという間の１カ月ですが、やっと一里塚という納
涼ビアパーティーまで来ましたので本当にご苦労様で
す。ありがとうございます。
早く飲みたいと思いますが、一言だけお話させていた
だければと思います。
こういう忙しい後藤会長に対して、われわれメンバー
が注意しないといけないことが１点だけあることを皆
さんにお伝えしたいと思っておりました。
何かといいますと、われわれは心のよりどころとして
『鱗』さんによくお邪魔させていただきます。暖簾を
くぐると後藤君が毎日必ず居てくれて、毎日必ず楽し
い会話に付き合ってくれるという幻想を抱いているわ
けです。こちらもお酒が入っていて、たまに後藤君が
いないと「おい、店主はどうしたのだ。店主を連れて
来い」という難癖をつけているご同輩を見ることが
多々ございます。後藤君も忙しいわけです。たまに休
みたい訳ですね。
ですから今年１年間、後藤君がしっかり会長職に専念
できるよう、素晴らしいロータリー活動ができるよう
に、心広い良識あるわれわれご同輩の皆さん、ぜひご
配慮いただきながらこの１年間過ごしていただければ
と思います。僕も注意します。ありがとうございます。
納涼ビアパーティーを楽しくやっていきたいと思いま
す。若い三役、皆さんがしっかりと楽しく航海できる
ように乾杯したいと思います。それでは皆さん、ご起
立して乾杯しましょう。
それでは、後藤丸が来年６月、無事に帰港できること、
そして釧路ロータリークラブのますますの発展を祈念
して乾杯したいと思います。

（乾杯）

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
　それでは、今年度後藤丸の栄えある出港に当たりま
して、われらの船長・後藤公貴会長より出港のご挨拶
をお願いいたします。
後藤会長、よろしくお願いいたします。

出港のご挨拶　後藤　公貴会長
　全部、歌いたかったなぁ。ということで、おひねり
までいただきましてありがとうございます。無事にニ
コニコに行きますので甲賀先生、ありがとうございま
す。
まずは親睦活動委員会の皆さま、濱口委員長はあんな
感じになっても、毎日ベッドの上で「後藤をどうやっ
て煮てやろうか」と考えていたそうです。本当にあり
がたいなと思っております。今日、楽しみにこの会場
にやって来ました。
気の利いたこと言えないですが、僕は「ロータリーは

親睦だ」と思っています。楽しい雰囲気を作っていっ
て、少しだけ地域に対していいことしようよと、そん
なふうに思っています。
それもこれも、この二人が中心でいてくれなきゃ何も
できませんのでこの二人を中心に、僕をお飾りで、皆
さんで一生懸命頑張ってまいりましょう。
本日はよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ます。

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
ご歓談中ではありますが再開させていただきます。続
きまして第 510 後藤丸の頼もしい乗組員の皆さまを
代表し、各委員会の委員長様より意気込みをお願いし
たいと思います。大委員会ごとにステージにご登壇を
いただきます。また時間の都合上、大変恐縮ですがお
ひとり様が１分以内、できるだけ短くお願いします。
それではトップバッターとして奉仕プロジェクト委員
会、岩田大委員長はじめ各委員長の皆さま、どうぞよ
ろしくお願い致します。ご登壇をお願いいたします。

職業奉仕委員会 松井　聖治副委員長
職業奉仕委員会の副
委員長をさせていた
だいております。委
員長は中村司君です
が、今日はお休みと
いうことで急遽「何
か、喋れ」と言われ

てやってまいりました。今日、僕は欠席で出していた
のですが昨日、村上君から電話で「委員長がいないの
で何か喋ってくれ」ということで急遽やってきて、こ
れを喋って僕は帰ります。なのに、１分しか時間がな
いので、真面目にＰＲさせていただきます。
職業奉仕は訪問例会を年間２回の担当をさせていただ
きます。９月７日の第１例会でパレスボウルに職業訪
問をさせていただく計画をしております。ボウリング
場の裏を見て「こんなにピンってデカいの」と思った
後に、２階に上がってシュミレーションゴルフの所で
パットの大会をやるそうです。ぜひ興味のある方に来
てきていただいて、終わった後はそのまま自費で練習
ができます。皆さん９月７日の例会、多くの方参加し
ていただければと思います。
以上、職業奉仕委員会です。１年間、よろしくお願い
いたします。

青少年奉仕委員会　小野寺　俊副委員長
　皆さん、こんにちは。今、上の階で業界の集まりに
出ていたのですが、なぜか虫の予感があって様子を見
に来たら、ちょうどこの場です。曾我部委員長がいな
いということで、今年度青少年奉仕の副委員長を仰せ

つかることになりま
した小野寺です。
７分区の全道中学親
善硬式野球大会が工
業高校のグラウンド
で今週末・土日に開
催されます。皆さま、
開会式は９時で、８時 45分集合です。皆さん、冷や
かしに来ていただけると大変ありがたいです。
曾我部委員長と共に阿寒地域代表として青少年奉仕を
頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　吉田　英一君
　皆さん、こんばん
は。社会奉仕委員会
の平メンバーの吉田
と申します。今日は
委員長、副委員長が
欠席なので代理でお
話させていただきま

す。聞く話によると、社会奉仕委員会が初めての取り
組みということで、一般の方を巻き込んだ事業を開催
するということなので、皆さんと共に一般の方を巻き
込む事業に参加をしてまいりたいと思います。
１年間、よろしくお願い申し上げます。ありがとうご
ざいます。

国際奉仕委員会 工藤　彦夫委員長
　国際奉仕委員会の
工藤です。メンバー
は僕が委員長で、副
委員長に吉田秀俊さ
んと東堂君、メン
バーでは石田博さ
ん、尾越さんという
ことで、ご存じのとおり麻雀委員会になっています。
東堂君に聞いたら「麻雀はよく分からない」と言うの
で、この委員会で１年かけて立派な雀士に育てようか
なと思っております。
12月４日が「台北中央ロータリーの周年」と連絡を
受けております。皆さまひとりでも多く周年に参加し
ていただけるようにお願いして、台湾で楽しい夜を過
ごしたいと思います。以上、よろしくお願いいたしま
す

親睦活動委員会　村上　祐二副委員長
　親睦委員会の副委
員長の村上です。親
睦委員会に９年いて
初めての副委員長で
すが、濱口君が委員
長だから楽勝かなと
思っていたらこのざ

まです。皆さまの力を借りながら今日ここまで来まし
た。なんとか成功に終わればいいなぁと思いながら酒
を飲んでおりました。
今日一日、最後までよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　八幡　好洋委員長
　プログラム委員会
委員長の八幡です。
よろしくお願いいた
します。僕は先ほど
入会記念の記念品を
いただきました。今
回の例会で満１年に
なるこころもとない状況なのですが、委員会メンバー
に大変心強い大先輩がおりますので協力をいただきな
がら進めております。
来週８月３日がプログラム委員会最初の担当例会にな
ります。ぜひ、多くの皆さまにご参加いただきたいと
思います。
１年間、どうぞよろしくお願いします。

クラブ会報・雑誌委員会　沢田　和泰委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ会報・雑
誌委員会委員長の沢
田です。６月１日の
アッセンブリーの時
は副委員長だったの
ですが、月日が経っ

て急に昇格しまして、委員長を仰せつかりました。不
慣れでいろいろ分からないこともありますが、委員の
皆さまの協力をいただきながら、また後藤丸の後藤船
長にご迷惑をかけないようにこの１年間の例会、もし
くは活動の記録をしっかり残して皆さんにお伝えして
いきたいと思います。
どうぞ１年間、よろしくお願いします。

会員増強･選考･職業分類委員会　白幡 博委員長
　会員増強委員会副委員長の白幡です。今日は瀧波委
員長が所用で欠席ですので代打です。後藤会長が「ロー
タリーの輪を広げましょう」というと、うちの委員長
は「分かりました。では、ロータリーの仲間を増やし

ましょう」というこ
とで今回、私の記憶
では「５%ぐらいの
増」を目標に掲げて
いたと思います。が、
今回は後藤会長のも
のすごいプレッ
シャーも含めて 10％。皆さん、10％ですよ。
それで、瀧波委員長からは「皆さんにくれぐれも協力
をお願いしてください」というメッセージを預かりま
した。皆さん、ご紹介をしてください。よろしくお願
いします。10％ですよ、お願いいたします。

クラブ研修委員会　舟木 博委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ研修委員
会の舟木です。前の
人が時間をたくさん
使いましたのでこれ
で終わります。

ロータリー財団寄付推進委員会　西池 淳副委員長
　皆さま、こんばん
は。本日、荒井委員
長が不在ということ
で僭越ながら私が。
荒井委員長からメー
ルもいただいており
ます。その文書を読

ませていただきます。ロータリー財団寄付推進委員会
としまして、われわれ自身が１年間を通してロータ
リー財団とは何かをしっかりと勉強をして、それを皆
さんに情報共有していきたいと思っています。また、
国際奉仕委員会と連携し、グローバル補助金の活用な
ど、ロータリー財団の使い方について皆さまに情報共
有していきたいです。
そういう感じで今年やっていきたいと思います。よろ
しくお願いします。

嵯峨記念育英会委員会　西村　智久委員長
　嵯峨記念育英会の
西村です。奨学生を
できるだけ釧路クラ
ブに招き入れるよう
に変えたいなと考
え、明るい嵯峨記念
育英会にしたいと
思っております。よろしくお願いします。

米山記念奨学会委員会　委員長・副委員長不在のため
代理
　米山記念奨学会委員会なのですが、羽田野委員長と
濱谷副委員長が欠席のため代理とさせていただきま
す。羽田野さんに「夜の例会とゴルフでしょう、バッ
チリ任せて」と言われたのですが、いきなりすかされ
ました。
楽しくやっていきたいと思います。どうぞよろしくお
願いします。

大山　葉子さん
　事務局の大山で
す。よろしくお願い
いたします。いろい
ろと添付忘れとか、
いろいろ失敗してい
るのですが、笑って
許してください。

１年間、よろしくお願いいたします。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　滝越　康夫直前会長
　こんばんは、久し
ぶりの登壇です。事
務局かどこからか電
話が入って、「ロー
タリーで 10分間
喋っていいから。そ
の後の三本締めを」

と時間をたっぷりいただきました。
その後の滝越の情勢です。私は 7月 1日からは気楽
になると思ったのです、放課後だし。パスト副会長が
倒れたことありますし結構、残業あるのです。
7月 14日からは出張も溜まっていましたので鬱積し
たように、お得意さんもいるつくば市に飛んで行きま
した。1週間で、つくば市と東京都内・横浜・札幌と、
ずっと回ってきました。
余談ですけれど、つくば市は面白かったです。学者の
街なので、8,000 人の博士がいるそうです。30人に
１人が博士。2万人の研究者という街で、非の打ち所
がない街だけれど、なにか人間臭くないなと思ってい
ろいろ話をしていたら、面白い話があったのです。
ある時、110 番で警察に通報が入って、夫婦喧嘩が
発生したのです。それが、ＪＡ○○という有名な宇宙
開発の機関の幹部らしいのです。その夫婦喧嘩の原因
がすごいのです。釧路だったら「給料が悪い」とか、「あ
んた遊び歩いて」とかの男女関係があるじゃないです
か。つくばの夫婦喧嘩は、ロケットが飛ばなかったこ
とが夫婦喧嘩の原因で、もう大喧嘩だったそうです。

釧路と正反対の街ですけれど、あの街はやっぱり素晴
らしいなといろいろ勉強になりました。
ところで、締めなきゃいけません。三本締めでは、前
に失敗していますので少し研究しました。
一発目は、三役・会長・幹事を含め理事会に対して、
二番目はメンバー全員に対して、三番目は「かみ様」
に対して。これは神様のゴッドじゃなくて山の神・奥
さん方に対して。みんなで家庭を留守にされるので夫
婦喧嘩が起きないように、ミサイル飛ばないように、
そういった意味で三本締めをしたいと思います。
ご起立の上、お手を拝借したいと思います。

（三本締め）

ありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんば
んは。今年度第１
回目の夜間例会で、
飲食を伴う例会で
す。本日、楽しみ
ましょう。よろし
くお願いします。
と、一言だけ添えて降りようと思ったのですが、ひと
つだけ皆さまにお伝えさせていただきます。
昨日、７月 25日火曜日、当会場におきまして、『故・
清水幸彦パストガバナーのお別れ会』が執り行われま
した。本当に多くのロータリーメンバーの皆さまにお
手伝いをいただき、また多くの弔問のお客様も見えら
れて、清水先生も喜んでいらっしゃるのではないかな
と。
また、湿っぽいような会ではなくて、変な伝え方かも
しれませんが、笑顔あふれて本当に穏やかな空気が流
れて、非常に良いお別れ会だったのではないかなと
思っています。
私たちにも思い出の品やビデオなども会場には流れて
おりましたので、　生前の先生との思い出をかみしめ
ていたのではないかと思っております。
ご遺族を代表されまして清水輝彦先生もお見えになっ
ておりました。お会いになったメンバーの皆さまも多
いと思います。

私たちにお手伝いのお礼ということで、奥さまから今
後の清水先生の病状のこと、今後の清水桜ケ丘病院の
体制のお話もいただきました。最後には、清水輝彦先
生からもわれわれに温かいお言葉をいただきました。
お伝え聞いている病状よりも僕には普通に見えて、明
日からでも例会に来られるのではという感じがしたの
ですが、ご本人、またご家族のお話では「今年の年末
くらいの例会に来られるようにリハビリを頑張る」と
ご本人からも頂戴をいたしました。
難しい病気ということは皆さん伝え聞いているとは思
います。そうして闘っている大事なメンバーがおりま
す。私たちも年末といわずに、これから未来永劫に向
けて素晴らしい雰囲気のクラブを守っていくぞという
気概を、今日お酒を酌み交わしながら確認し合えるい
い時間になればと思っております。
後ほど、見苦しいこと多々お見せすると思うと大変心
苦しいのですが、『後藤丸』なんてケツの穴が痒くな
るのですが、皆さんと一緒に今年一年頑張るぞという
気持ちで今日楽しい時間を過ごさせていただきたいと
思います。
ぜひ本日一日、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。幹事報告になります。ただい
ま、会長からもありましたとおり、先日執り行われま
した『清水幸彦パストガバナーお別れ会』に際して、

清水輝彦君よりこちらのお礼が届いております。まだ
受け取っていない方はホワイトボードの下に置いてい
ますのでお帰りの際にぜひお持ち帰りください。お手
紙とお茶が入っておりますので、よろしくお願いしま
す。
続きまして、10月に開催する地区大会参加のお願い
です。何度もしつこいようですが、８月 15日まで追
加登録が可能となりました。現在 25名ほどの参加申
込みをいただいております。まだホテルに余裕が少々
ありますので、お時間に余裕のある方、転勤族の皆さ
ま、ぜひ参加して親睦交流を深めていただければと思
います。日程スケジュールですが、10月 7日に北見
で『釧路ナイト』、1泊となっています。翌日、10月
8日（日曜日）に紋別で写真撮影。この週は 10月 9
日が祝日なので時間に余裕ある方は日曜日も泊まるこ
とが可能となっています。ぜひ、参加いただければと
思います。
前回の地区協で、「片道 4時間、とても長い道程」と
思っている方も多いと思いますが、この 4時間、私
的には普段お話できない方と4時間お話できると思っ
て紋別に参加しております。先週も、池田大委員長、
後藤会長と 3名で紋別の財団セミナーに行ってきて
います。大変有意義な時間を過ごせました。ぜひ皆さ
まも追加登録が８月 15日までとなっています。どう
ぞご検討をお願いいたします。
以上となります。

新入会員紹介
スポンサー　天方　智順君
　皆さん、こんば
んは。藤原工さん
をご紹介いたしま
す。お名前聞くと、
平泉あたりにいる
宮大工さんみたい
なお名前なのです
が、見てのとおりです。
お勤めが日本生命釧路支社未来営業部部長さんです。
皆さんくれぐれも勘違いなさらないように。伊藤支社
長はまだ在籍されております。伊藤さんの代わりでは
ありません。日本生命さんには釧路に３つの事業部が
あって、釧路営業部、共栄営業部、未来営業部、その
未来営業部の部長さんです。
特筆すべきは、この６月30日まで第8分区中標津ロー
タリーで幹事をやられていました。４月にこちらに転
勤辞令があり、いま未来営業部でお勤めです。年齢が
35歳、昭和 62年９月のお生まれです。いよいよ平
成生まれのメンバーの誕生も近いかなと思います。ゴ
ルフはされるそうです。麻雀はされない。趣味は、お
いしいお酒を飲むこと。ここには書いていませんが、

社交ダンスがお得意だと聞いております。
見るからに本当にロータリーが好きなんだなと思いま
す。皆さん、可愛がっていただけますようお願い申し
上げます。私と白幡さんでスポンサーを務めさせてい
ただきます。
それでは藤原さん、よろしくお願いいたします。

新入会員のご挨拶　藤原 　　工様
　ご紹介に与りま
した藤原と申しま
す。昨年度まで中
標津に２年間在籍
しておりました。
そこで青山商会の
青山会長さんから
ご紹介いただいてロータリーに入らせていただきまし
た。
昨年は「幹事をぜひやってほしい。『イエス』か『はい』
で答えてくれ」と言われまして、「イエス」と答えて
１年間を何も分からない中、皆さまにサポートいただ
きながら幹事を何とか勤めました。
今年度、天方社長はじめスポンサーの方々にご紹介い
ただきましてこの度、釧路ロータリーに入会させてい
ただける運びになりました。
ロータリー歴は今年３年目で、まだまだ全然分かって
おりません。人生経験もまだまだ未熟者ですので、何
卒ご指導・ご鞭撻いただければと思います。
本日はありがとうございます。

歓迎の言葉と所属委員会の発表　後藤　公貴会長
　藤原君、ようこそ釧路ロータリークラブへ。ご入会
していただきまして誠にありがとうございます。２年
間のロータリーライフを既に中標津でご経験されてい
るので、お聞きになったとおり濃密な時間を過ごされ
ているので、ロータリーとはうんぬんは私から申しま
せん。
多くのメンバーがいるうちのクラブで、一日も早く雰
囲気に慣れていただくことと。やはり出席が一番の学
びになると思っております。ぜひ多くの機会を得て一
日も早く溶け込んでいただければと思っております。
所属委員会ですが、会報・雑誌委員会です。澤田委員
長が今日お越しになっております。よろしくお願い申
し上げます。以上です。

ご来訪ロータリアンのご紹介　後藤　公貴会長
　本日ご来訪いただいたロータリアンをご紹介させて
いただきます。
国際ロータリー第 2630 地区、岐阜城ロータリークラ
ブ所属の澤田善吉君です。
澤田君は 2000 年から 2001 年度当地区のガバナー補

佐をお勤めになっていることを申し添えさせていただ
きます。
澤田さん、ぜひ一言ご挨拶いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ご挨拶　　澤田　善吉君
　皆さん、こんば
んは。私は澤田善
吉と申します。当
クラブさんに訪問
させていただくの
は多分５回目ぐら
いかなと思います。

夏の岐阜は非常に暑いのです。今日も 40度を 1度切
れたぐらいですが、体調が良くなくなるので、釧路市
へは 30年ぐらい前から夏だけ、年１回お邪魔してお
ります。
ロータリー歴は今年で 48年目です。当初入会したク
ラブから新しいクラブを設立する時に出向役員で出ま
した。ご存じかと思いますが「お城名クラブ」で、私
どもの岐阜城と岡山城さんと長野県の松本城クラブ。
当初は大阪城があったのですが、大阪城さん解散しま
したので、いま現存しているのは３つの城クラブで交
流会を図っています。
今後ともよろしくお願いします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　今年度の親睦活動
委員会の委員長を務
めます濱口と申しま
す。１年間、親睦活
動委員会では、とに
かくクラブ皆さまの
笑顔と、そして例会

を「とても楽しい」と思ってもらえるように委員会メ
ンバー一同が活動してまいりたいと思っています。
大変、恐縮ですが、持病の頚椎椎間板ヘルニアが悪化
をして、急遽緊急手術となって、この場に委員長とし
て立てないことを大変申し訳なく思っております。申
し訳ございません。そして、大変悔しい思いでおりま
す。
親睦活動員会の本年初仕事です。これまで親睦活動委
員会一同が準備を進めてまいりました。この例会で親
睦と交流ということで楽しく、そして皆さまでビール
を美味しくいただきながら、本例会で交流を深めてい
ただければ幸いです。どうか皆さまよろしくお願いし
ます。

本日は納涼ビアパーティー、そして『後藤丸』の栄え
ある出港式です。皆さまで美味しいビールを思いきり
楽しんでいただきながら、本年度の素晴らしいスター
トとしていただきたいと思います。
それではこれより納涼ビアパーティ・第 510 後藤丸
出港式、いざ魅力あふれるロータリーの大海原へ、開
会をいたします。
さっそく、開会のご挨拶をクラブ運営委員会・得地大
委員長よりいただきたいと思います。

クラブ運営委員会　得地　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。ここに彼自身の
作った「進行表」が
あります。そこには
「委員長挨拶（短い
動画、１分）」。今、
２分９秒でした。も

うすでにおかしなことになっているのです。まあ、彼
の強い思いがそうさせたと思っております。今回、出
られなくて残念だったと思います。
今回、戸川副委員長と村上副委員長を中心に委員会メ
ンバー皆さんが大変頑張って準備してくださったと思
います。
大変暑い日が続いていますので、今日のビールは格別
だと思います。尾越さんが羨ましいです、そのスタイ
ル。今度は浴衣しばりでやっても楽しいのかなと思っ
ていました。
今日は後藤丸の出港式です。皆さんで盛大に出発を
祝っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。以上です。あ
りがとうございました。

親睦活動委員会　戸川　達雄副委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。
本日、濱口委員長に代わり司会を務めます副委員長の
戸川です。盛り上がってまいりたいと思います。皆さ
ま、どうぞよろしくお願いします。
本日の納涼ビアパーティー、そして今年度後藤丸の出
港を祝して乾杯に移りたいと思います。乾杯のご発声
を杉村荘平パスト会長より賜りたいと思います。
杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。皆さん、本当に
喉が渇いているとこ
ろです。たっぷりお
話をして、と思いま
す。

まずは後藤会長、大変忙しい１カ月だったと思います。
あっという間の１カ月ですが、やっと一里塚という納
涼ビアパーティーまで来ましたので本当にご苦労様で
す。ありがとうございます。
早く飲みたいと思いますが、一言だけお話させていた
だければと思います。
こういう忙しい後藤会長に対して、われわれメンバー
が注意しないといけないことが１点だけあることを皆
さんにお伝えしたいと思っておりました。
何かといいますと、われわれは心のよりどころとして
『鱗』さんによくお邪魔させていただきます。暖簾を
くぐると後藤君が毎日必ず居てくれて、毎日必ず楽し
い会話に付き合ってくれるという幻想を抱いているわ
けです。こちらもお酒が入っていて、たまに後藤君が
いないと「おい、店主はどうしたのだ。店主を連れて
来い」という難癖をつけているご同輩を見ることが
多々ございます。後藤君も忙しいわけです。たまに休
みたい訳ですね。
ですから今年１年間、後藤君がしっかり会長職に専念
できるよう、素晴らしいロータリー活動ができるよう
に、心広い良識あるわれわれご同輩の皆さん、ぜひご
配慮いただきながらこの１年間過ごしていただければ
と思います。僕も注意します。ありがとうございます。
納涼ビアパーティーを楽しくやっていきたいと思いま
す。若い三役、皆さんがしっかりと楽しく航海できる
ように乾杯したいと思います。それでは皆さん、ご起
立して乾杯しましょう。
それでは、後藤丸が来年６月、無事に帰港できること、
そして釧路ロータリークラブのますますの発展を祈念
して乾杯したいと思います。

（乾杯）

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
　それでは、今年度後藤丸の栄えある出港に当たりま
して、われらの船長・後藤公貴会長より出港のご挨拶
をお願いいたします。
後藤会長、よろしくお願いいたします。

出港のご挨拶　後藤　公貴会長
　全部、歌いたかったなぁ。ということで、おひねり
までいただきましてありがとうございます。無事にニ
コニコに行きますので甲賀先生、ありがとうございま
す。
まずは親睦活動委員会の皆さま、濱口委員長はあんな
感じになっても、毎日ベッドの上で「後藤をどうやっ
て煮てやろうか」と考えていたそうです。本当にあり
がたいなと思っております。今日、楽しみにこの会場
にやって来ました。
気の利いたこと言えないですが、僕は「ロータリーは

親睦だ」と思っています。楽しい雰囲気を作っていっ
て、少しだけ地域に対していいことしようよと、そん
なふうに思っています。
それもこれも、この二人が中心でいてくれなきゃ何も
できませんのでこの二人を中心に、僕をお飾りで、皆
さんで一生懸命頑張ってまいりましょう。
本日はよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ます。

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
ご歓談中ではありますが再開させていただきます。続
きまして第 510 後藤丸の頼もしい乗組員の皆さまを
代表し、各委員会の委員長様より意気込みをお願いし
たいと思います。大委員会ごとにステージにご登壇を
いただきます。また時間の都合上、大変恐縮ですがお
ひとり様が１分以内、できるだけ短くお願いします。
それではトップバッターとして奉仕プロジェクト委員
会、岩田大委員長はじめ各委員長の皆さま、どうぞよ
ろしくお願い致します。ご登壇をお願いいたします。

職業奉仕委員会 松井　聖治副委員長
職業奉仕委員会の副
委員長をさせていた
だいております。委
員長は中村司君です
が、今日はお休みと
いうことで急遽「何
か、喋れ」と言われ

てやってまいりました。今日、僕は欠席で出していた
のですが昨日、村上君から電話で「委員長がいないの
で何か喋ってくれ」ということで急遽やってきて、こ
れを喋って僕は帰ります。なのに、１分しか時間がな
いので、真面目にＰＲさせていただきます。
職業奉仕は訪問例会を年間２回の担当をさせていただ
きます。９月７日の第１例会でパレスボウルに職業訪
問をさせていただく計画をしております。ボウリング
場の裏を見て「こんなにピンってデカいの」と思った
後に、２階に上がってシュミレーションゴルフの所で
パットの大会をやるそうです。ぜひ興味のある方に来
てきていただいて、終わった後はそのまま自費で練習
ができます。皆さん９月７日の例会、多くの方参加し
ていただければと思います。
以上、職業奉仕委員会です。１年間、よろしくお願い
いたします。

青少年奉仕委員会　小野寺　俊副委員長
　皆さん、こんにちは。今、上の階で業界の集まりに
出ていたのですが、なぜか虫の予感があって様子を見
に来たら、ちょうどこの場です。曾我部委員長がいな
いということで、今年度青少年奉仕の副委員長を仰せ

つかることになりま
した小野寺です。
７分区の全道中学親
善硬式野球大会が工
業高校のグラウンド
で今週末・土日に開
催されます。皆さま、
開会式は９時で、８時 45分集合です。皆さん、冷や
かしに来ていただけると大変ありがたいです。
曾我部委員長と共に阿寒地域代表として青少年奉仕を
頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　吉田　英一君
　皆さん、こんばん
は。社会奉仕委員会
の平メンバーの吉田
と申します。今日は
委員長、副委員長が
欠席なので代理でお
話させていただきま

す。聞く話によると、社会奉仕委員会が初めての取り
組みということで、一般の方を巻き込んだ事業を開催
するということなので、皆さんと共に一般の方を巻き
込む事業に参加をしてまいりたいと思います。
１年間、よろしくお願い申し上げます。ありがとうご
ざいます。

国際奉仕委員会 工藤　彦夫委員長
　国際奉仕委員会の
工藤です。メンバー
は僕が委員長で、副
委員長に吉田秀俊さ
んと東堂君、メン
バーでは石田博さ
ん、尾越さんという
ことで、ご存じのとおり麻雀委員会になっています。
東堂君に聞いたら「麻雀はよく分からない」と言うの
で、この委員会で１年かけて立派な雀士に育てようか
なと思っております。
12月４日が「台北中央ロータリーの周年」と連絡を
受けております。皆さまひとりでも多く周年に参加し
ていただけるようにお願いして、台湾で楽しい夜を過
ごしたいと思います。以上、よろしくお願いいたしま
す

親睦活動委員会　村上　祐二副委員長
　親睦委員会の副委
員長の村上です。親
睦委員会に９年いて
初めての副委員長で
すが、濱口君が委員
長だから楽勝かなと
思っていたらこのざ

まです。皆さまの力を借りながら今日ここまで来まし
た。なんとか成功に終わればいいなぁと思いながら酒
を飲んでおりました。
今日一日、最後までよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　八幡　好洋委員長
　プログラム委員会
委員長の八幡です。
よろしくお願いいた
します。僕は先ほど
入会記念の記念品を
いただきました。今
回の例会で満１年に
なるこころもとない状況なのですが、委員会メンバー
に大変心強い大先輩がおりますので協力をいただきな
がら進めております。
来週８月３日がプログラム委員会最初の担当例会にな
ります。ぜひ、多くの皆さまにご参加いただきたいと
思います。
１年間、どうぞよろしくお願いします。

クラブ会報・雑誌委員会　沢田　和泰委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ会報・雑
誌委員会委員長の沢
田です。６月１日の
アッセンブリーの時
は副委員長だったの
ですが、月日が経っ

て急に昇格しまして、委員長を仰せつかりました。不
慣れでいろいろ分からないこともありますが、委員の
皆さまの協力をいただきながら、また後藤丸の後藤船
長にご迷惑をかけないようにこの１年間の例会、もし
くは活動の記録をしっかり残して皆さんにお伝えして
いきたいと思います。
どうぞ１年間、よろしくお願いします。

会員増強･選考･職業分類委員会　白幡 博委員長
　会員増強委員会副委員長の白幡です。今日は瀧波委
員長が所用で欠席ですので代打です。後藤会長が「ロー
タリーの輪を広げましょう」というと、うちの委員長
は「分かりました。では、ロータリーの仲間を増やし

ましょう」というこ
とで今回、私の記憶
では「５%ぐらいの
増」を目標に掲げて
いたと思います。が、
今回は後藤会長のも
のすごいプレッ
シャーも含めて 10％。皆さん、10％ですよ。
それで、瀧波委員長からは「皆さんにくれぐれも協力
をお願いしてください」というメッセージを預かりま
した。皆さん、ご紹介をしてください。よろしくお願
いします。10％ですよ、お願いいたします。

クラブ研修委員会　舟木 博委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ研修委員
会の舟木です。前の
人が時間をたくさん
使いましたのでこれ
で終わります。

ロータリー財団寄付推進委員会　西池 淳副委員長
　皆さま、こんばん
は。本日、荒井委員
長が不在ということ
で僭越ながら私が。
荒井委員長からメー
ルもいただいており
ます。その文書を読

ませていただきます。ロータリー財団寄付推進委員会
としまして、われわれ自身が１年間を通してロータ
リー財団とは何かをしっかりと勉強をして、それを皆
さんに情報共有していきたいと思っています。また、
国際奉仕委員会と連携し、グローバル補助金の活用な
ど、ロータリー財団の使い方について皆さまに情報共
有していきたいです。
そういう感じで今年やっていきたいと思います。よろ
しくお願いします。

嵯峨記念育英会委員会　西村　智久委員長
　嵯峨記念育英会の
西村です。奨学生を
できるだけ釧路クラ
ブに招き入れるよう
に変えたいなと考
え、明るい嵯峨記念
育英会にしたいと
思っております。よろしくお願いします。

米山記念奨学会委員会　委員長・副委員長不在のため
代理
　米山記念奨学会委員会なのですが、羽田野委員長と
濱谷副委員長が欠席のため代理とさせていただきま
す。羽田野さんに「夜の例会とゴルフでしょう、バッ
チリ任せて」と言われたのですが、いきなりすかされ
ました。
楽しくやっていきたいと思います。どうぞよろしくお
願いします。

大山　葉子さん
　事務局の大山で
す。よろしくお願い
いたします。いろい
ろと添付忘れとか、
いろいろ失敗してい
るのですが、笑って
許してください。

１年間、よろしくお願いいたします。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　滝越　康夫直前会長
　こんばんは、久し
ぶりの登壇です。事
務局かどこからか電
話が入って、「ロー
タリーで 10分間
喋っていいから。そ
の後の三本締めを」

と時間をたっぷりいただきました。
その後の滝越の情勢です。私は 7月 1日からは気楽
になると思ったのです、放課後だし。パスト副会長が
倒れたことありますし結構、残業あるのです。
7月 14日からは出張も溜まっていましたので鬱積し
たように、お得意さんもいるつくば市に飛んで行きま
した。1週間で、つくば市と東京都内・横浜・札幌と、
ずっと回ってきました。
余談ですけれど、つくば市は面白かったです。学者の
街なので、8,000 人の博士がいるそうです。30人に
１人が博士。2万人の研究者という街で、非の打ち所
がない街だけれど、なにか人間臭くないなと思ってい
ろいろ話をしていたら、面白い話があったのです。
ある時、110 番で警察に通報が入って、夫婦喧嘩が
発生したのです。それが、ＪＡ○○という有名な宇宙
開発の機関の幹部らしいのです。その夫婦喧嘩の原因
がすごいのです。釧路だったら「給料が悪い」とか、「あ
んた遊び歩いて」とかの男女関係があるじゃないです
か。つくばの夫婦喧嘩は、ロケットが飛ばなかったこ
とが夫婦喧嘩の原因で、もう大喧嘩だったそうです。

釧路と正反対の街ですけれど、あの街はやっぱり素晴
らしいなといろいろ勉強になりました。
ところで、締めなきゃいけません。三本締めでは、前
に失敗していますので少し研究しました。
一発目は、三役・会長・幹事を含め理事会に対して、
二番目はメンバー全員に対して、三番目は「かみ様」
に対して。これは神様のゴッドじゃなくて山の神・奥
さん方に対して。みんなで家庭を留守にされるので夫
婦喧嘩が起きないように、ミサイル飛ばないように、
そういった意味で三本締めをしたいと思います。
ご起立の上、お手を拝借したいと思います。

（三本締め）

ありがとうございました。

本日のニコニコ献金

■得地　　哉君　7月 14日の全道版、7月 18日の地方版と 2週津図けて北海道新聞に記事を掲載してい
　　　　　　　　ただきました。
■濱口　憲太君　本日は親睦活動委員会、最初の事業となります。例会を楽しく皆様にどんどん笑顔になっ
　　　　　　　　て頂く為に委員会委員会一同頑張って参ります。一年間どうぞ宜しくお願い致します。

今年度累計　　50,000 円　　

納涼ビアパーティースナップ



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんば
んは。今年度第１
回目の夜間例会で、
飲食を伴う例会で
す。本日、楽しみ
ましょう。よろし
くお願いします。
と、一言だけ添えて降りようと思ったのですが、ひと
つだけ皆さまにお伝えさせていただきます。
昨日、７月 25日火曜日、当会場におきまして、『故・
清水幸彦パストガバナーのお別れ会』が執り行われま
した。本当に多くのロータリーメンバーの皆さまにお
手伝いをいただき、また多くの弔問のお客様も見えら
れて、清水先生も喜んでいらっしゃるのではないかな
と。
また、湿っぽいような会ではなくて、変な伝え方かも
しれませんが、笑顔あふれて本当に穏やかな空気が流
れて、非常に良いお別れ会だったのではないかなと
思っています。
私たちにも思い出の品やビデオなども会場には流れて
おりましたので、　生前の先生との思い出をかみしめ
ていたのではないかと思っております。
ご遺族を代表されまして清水輝彦先生もお見えになっ
ておりました。お会いになったメンバーの皆さまも多
いと思います。

私たちにお手伝いのお礼ということで、奥さまから今
後の清水先生の病状のこと、今後の清水桜ケ丘病院の
体制のお話もいただきました。最後には、清水輝彦先
生からもわれわれに温かいお言葉をいただきました。
お伝え聞いている病状よりも僕には普通に見えて、明
日からでも例会に来られるのではという感じがしたの
ですが、ご本人、またご家族のお話では「今年の年末
くらいの例会に来られるようにリハビリを頑張る」と
ご本人からも頂戴をいたしました。
難しい病気ということは皆さん伝え聞いているとは思
います。そうして闘っている大事なメンバーがおりま
す。私たちも年末といわずに、これから未来永劫に向
けて素晴らしい雰囲気のクラブを守っていくぞという
気概を、今日お酒を酌み交わしながら確認し合えるい
い時間になればと思っております。
後ほど、見苦しいこと多々お見せすると思うと大変心
苦しいのですが、『後藤丸』なんてケツの穴が痒くな
るのですが、皆さんと一緒に今年一年頑張るぞという
気持ちで今日楽しい時間を過ごさせていただきたいと
思います。
ぜひ本日一日、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。幹事報告になります。ただい
ま、会長からもありましたとおり、先日執り行われま
した『清水幸彦パストガバナーお別れ会』に際して、

清水輝彦君よりこちらのお礼が届いております。まだ
受け取っていない方はホワイトボードの下に置いてい
ますのでお帰りの際にぜひお持ち帰りください。お手
紙とお茶が入っておりますので、よろしくお願いしま
す。
続きまして、10月に開催する地区大会参加のお願い
です。何度もしつこいようですが、８月 15日まで追
加登録が可能となりました。現在 25名ほどの参加申
込みをいただいております。まだホテルに余裕が少々
ありますので、お時間に余裕のある方、転勤族の皆さ
ま、ぜひ参加して親睦交流を深めていただければと思
います。日程スケジュールですが、10月 7日に北見
で『釧路ナイト』、1泊となっています。翌日、10月
8日（日曜日）に紋別で写真撮影。この週は 10月 9
日が祝日なので時間に余裕ある方は日曜日も泊まるこ
とが可能となっています。ぜひ、参加いただければと
思います。
前回の地区協で、「片道 4時間、とても長い道程」と
思っている方も多いと思いますが、この 4時間、私
的には普段お話できない方と4時間お話できると思っ
て紋別に参加しております。先週も、池田大委員長、
後藤会長と 3名で紋別の財団セミナーに行ってきて
います。大変有意義な時間を過ごせました。ぜひ皆さ
まも追加登録が８月 15日までとなっています。どう
ぞご検討をお願いいたします。
以上となります。

新入会員紹介
スポンサー　天方　智順君
　皆さん、こんば
んは。藤原工さん
をご紹介いたしま
す。お名前聞くと、
平泉あたりにいる
宮大工さんみたい
なお名前なのです
が、見てのとおりです。
お勤めが日本生命釧路支社未来営業部部長さんです。
皆さんくれぐれも勘違いなさらないように。伊藤支社
長はまだ在籍されております。伊藤さんの代わりでは
ありません。日本生命さんには釧路に３つの事業部が
あって、釧路営業部、共栄営業部、未来営業部、その
未来営業部の部長さんです。
特筆すべきは、この６月30日まで第8分区中標津ロー
タリーで幹事をやられていました。４月にこちらに転
勤辞令があり、いま未来営業部でお勤めです。年齢が
35歳、昭和 62年９月のお生まれです。いよいよ平
成生まれのメンバーの誕生も近いかなと思います。ゴ
ルフはされるそうです。麻雀はされない。趣味は、お
いしいお酒を飲むこと。ここには書いていませんが、

社交ダンスがお得意だと聞いております。
見るからに本当にロータリーが好きなんだなと思いま
す。皆さん、可愛がっていただけますようお願い申し
上げます。私と白幡さんでスポンサーを務めさせてい
ただきます。
それでは藤原さん、よろしくお願いいたします。

新入会員のご挨拶　藤原 　　工様
　ご紹介に与りま
した藤原と申しま
す。昨年度まで中
標津に２年間在籍
しておりました。
そこで青山商会の
青山会長さんから
ご紹介いただいてロータリーに入らせていただきまし
た。
昨年は「幹事をぜひやってほしい。『イエス』か『はい』
で答えてくれ」と言われまして、「イエス」と答えて
１年間を何も分からない中、皆さまにサポートいただ
きながら幹事を何とか勤めました。
今年度、天方社長はじめスポンサーの方々にご紹介い
ただきましてこの度、釧路ロータリーに入会させてい
ただける運びになりました。
ロータリー歴は今年３年目で、まだまだ全然分かって
おりません。人生経験もまだまだ未熟者ですので、何
卒ご指導・ご鞭撻いただければと思います。
本日はありがとうございます。

歓迎の言葉と所属委員会の発表　後藤　公貴会長
　藤原君、ようこそ釧路ロータリークラブへ。ご入会
していただきまして誠にありがとうございます。２年
間のロータリーライフを既に中標津でご経験されてい
るので、お聞きになったとおり濃密な時間を過ごされ
ているので、ロータリーとはうんぬんは私から申しま
せん。
多くのメンバーがいるうちのクラブで、一日も早く雰
囲気に慣れていただくことと。やはり出席が一番の学
びになると思っております。ぜひ多くの機会を得て一
日も早く溶け込んでいただければと思っております。
所属委員会ですが、会報・雑誌委員会です。澤田委員
長が今日お越しになっております。よろしくお願い申
し上げます。以上です。

ご来訪ロータリアンのご紹介　後藤　公貴会長
　本日ご来訪いただいたロータリアンをご紹介させて
いただきます。
国際ロータリー第 2630 地区、岐阜城ロータリークラ
ブ所属の澤田善吉君です。
澤田君は 2000 年から 2001 年度当地区のガバナー補

佐をお勤めになっていることを申し添えさせていただ
きます。
澤田さん、ぜひ一言ご挨拶いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ご挨拶　　澤田　善吉君
　皆さん、こんば
んは。私は澤田善
吉と申します。当
クラブさんに訪問
させていただくの
は多分５回目ぐら
いかなと思います。

夏の岐阜は非常に暑いのです。今日も 40度を 1度切
れたぐらいですが、体調が良くなくなるので、釧路市
へは 30年ぐらい前から夏だけ、年１回お邪魔してお
ります。
ロータリー歴は今年で 48年目です。当初入会したク
ラブから新しいクラブを設立する時に出向役員で出ま
した。ご存じかと思いますが「お城名クラブ」で、私
どもの岐阜城と岡山城さんと長野県の松本城クラブ。
当初は大阪城があったのですが、大阪城さん解散しま
したので、いま現存しているのは３つの城クラブで交
流会を図っています。
今後ともよろしくお願いします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　今年度の親睦活動
委員会の委員長を務
めます濱口と申しま
す。１年間、親睦活
動委員会では、とに
かくクラブ皆さまの
笑顔と、そして例会

を「とても楽しい」と思ってもらえるように委員会メ
ンバー一同が活動してまいりたいと思っています。
大変、恐縮ですが、持病の頚椎椎間板ヘルニアが悪化
をして、急遽緊急手術となって、この場に委員長とし
て立てないことを大変申し訳なく思っております。申
し訳ございません。そして、大変悔しい思いでおりま
す。
親睦活動員会の本年初仕事です。これまで親睦活動委
員会一同が準備を進めてまいりました。この例会で親
睦と交流ということで楽しく、そして皆さまでビール
を美味しくいただきながら、本例会で交流を深めてい
ただければ幸いです。どうか皆さまよろしくお願いし
ます。

本日は納涼ビアパーティー、そして『後藤丸』の栄え
ある出港式です。皆さまで美味しいビールを思いきり
楽しんでいただきながら、本年度の素晴らしいスター
トとしていただきたいと思います。
それではこれより納涼ビアパーティ・第 510 後藤丸
出港式、いざ魅力あふれるロータリーの大海原へ、開
会をいたします。
さっそく、開会のご挨拶をクラブ運営委員会・得地大
委員長よりいただきたいと思います。

クラブ運営委員会　得地　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。ここに彼自身の
作った「進行表」が
あります。そこには
「委員長挨拶（短い
動画、１分）」。今、
２分９秒でした。も

うすでにおかしなことになっているのです。まあ、彼
の強い思いがそうさせたと思っております。今回、出
られなくて残念だったと思います。
今回、戸川副委員長と村上副委員長を中心に委員会メ
ンバー皆さんが大変頑張って準備してくださったと思
います。
大変暑い日が続いていますので、今日のビールは格別
だと思います。尾越さんが羨ましいです、そのスタイ
ル。今度は浴衣しばりでやっても楽しいのかなと思っ
ていました。
今日は後藤丸の出港式です。皆さんで盛大に出発を
祝っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。以上です。あ
りがとうございました。

親睦活動委員会　戸川　達雄副委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。
本日、濱口委員長に代わり司会を務めます副委員長の
戸川です。盛り上がってまいりたいと思います。皆さ
ま、どうぞよろしくお願いします。
本日の納涼ビアパーティー、そして今年度後藤丸の出
港を祝して乾杯に移りたいと思います。乾杯のご発声
を杉村荘平パスト会長より賜りたいと思います。
杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　杉村　荘平パスト会長
　皆さん、こんばん
は。皆さん、本当に
喉が渇いているとこ
ろです。たっぷりお
話をして、と思いま
す。

まずは後藤会長、大変忙しい１カ月だったと思います。
あっという間の１カ月ですが、やっと一里塚という納
涼ビアパーティーまで来ましたので本当にご苦労様で
す。ありがとうございます。
早く飲みたいと思いますが、一言だけお話させていた
だければと思います。
こういう忙しい後藤会長に対して、われわれメンバー
が注意しないといけないことが１点だけあることを皆
さんにお伝えしたいと思っておりました。
何かといいますと、われわれは心のよりどころとして
『鱗』さんによくお邪魔させていただきます。暖簾を
くぐると後藤君が毎日必ず居てくれて、毎日必ず楽し
い会話に付き合ってくれるという幻想を抱いているわ
けです。こちらもお酒が入っていて、たまに後藤君が
いないと「おい、店主はどうしたのだ。店主を連れて
来い」という難癖をつけているご同輩を見ることが
多々ございます。後藤君も忙しいわけです。たまに休
みたい訳ですね。
ですから今年１年間、後藤君がしっかり会長職に専念
できるよう、素晴らしいロータリー活動ができるよう
に、心広い良識あるわれわれご同輩の皆さん、ぜひご
配慮いただきながらこの１年間過ごしていただければ
と思います。僕も注意します。ありがとうございます。
納涼ビアパーティーを楽しくやっていきたいと思いま
す。若い三役、皆さんがしっかりと楽しく航海できる
ように乾杯したいと思います。それでは皆さん、ご起
立して乾杯しましょう。
それでは、後藤丸が来年６月、無事に帰港できること、
そして釧路ロータリークラブのますますの発展を祈念
して乾杯したいと思います。

（乾杯）

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
　それでは、今年度後藤丸の栄えある出港に当たりま
して、われらの船長・後藤公貴会長より出港のご挨拶
をお願いいたします。
後藤会長、よろしくお願いいたします。

出港のご挨拶　後藤　公貴会長
　全部、歌いたかったなぁ。ということで、おひねり
までいただきましてありがとうございます。無事にニ
コニコに行きますので甲賀先生、ありがとうございま
す。
まずは親睦活動委員会の皆さま、濱口委員長はあんな
感じになっても、毎日ベッドの上で「後藤をどうやっ
て煮てやろうか」と考えていたそうです。本当にあり
がたいなと思っております。今日、楽しみにこの会場
にやって来ました。
気の利いたこと言えないですが、僕は「ロータリーは

親睦だ」と思っています。楽しい雰囲気を作っていっ
て、少しだけ地域に対していいことしようよと、そん
なふうに思っています。
それもこれも、この二人が中心でいてくれなきゃ何も
できませんのでこの二人を中心に、僕をお飾りで、皆
さんで一生懸命頑張ってまいりましょう。
本日はよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ます。

親睦活動委員会　戸川 　達雄副委員長
ご歓談中ではありますが再開させていただきます。続
きまして第 510 後藤丸の頼もしい乗組員の皆さまを
代表し、各委員会の委員長様より意気込みをお願いし
たいと思います。大委員会ごとにステージにご登壇を
いただきます。また時間の都合上、大変恐縮ですがお
ひとり様が１分以内、できるだけ短くお願いします。
それではトップバッターとして奉仕プロジェクト委員
会、岩田大委員長はじめ各委員長の皆さま、どうぞよ
ろしくお願い致します。ご登壇をお願いいたします。

職業奉仕委員会 松井　聖治副委員長
職業奉仕委員会の副
委員長をさせていた
だいております。委
員長は中村司君です
が、今日はお休みと
いうことで急遽「何
か、喋れ」と言われ

てやってまいりました。今日、僕は欠席で出していた
のですが昨日、村上君から電話で「委員長がいないの
で何か喋ってくれ」ということで急遽やってきて、こ
れを喋って僕は帰ります。なのに、１分しか時間がな
いので、真面目にＰＲさせていただきます。
職業奉仕は訪問例会を年間２回の担当をさせていただ
きます。９月７日の第１例会でパレスボウルに職業訪
問をさせていただく計画をしております。ボウリング
場の裏を見て「こんなにピンってデカいの」と思った
後に、２階に上がってシュミレーションゴルフの所で
パットの大会をやるそうです。ぜひ興味のある方に来
てきていただいて、終わった後はそのまま自費で練習
ができます。皆さん９月７日の例会、多くの方参加し
ていただければと思います。
以上、職業奉仕委員会です。１年間、よろしくお願い
いたします。

青少年奉仕委員会　小野寺　俊副委員長
　皆さん、こんにちは。今、上の階で業界の集まりに
出ていたのですが、なぜか虫の予感があって様子を見
に来たら、ちょうどこの場です。曾我部委員長がいな
いということで、今年度青少年奉仕の副委員長を仰せ

つかることになりま
した小野寺です。
７分区の全道中学親
善硬式野球大会が工
業高校のグラウンド
で今週末・土日に開
催されます。皆さま、
開会式は９時で、８時 45分集合です。皆さん、冷や
かしに来ていただけると大変ありがたいです。
曾我部委員長と共に阿寒地域代表として青少年奉仕を
頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　吉田　英一君
　皆さん、こんばん
は。社会奉仕委員会
の平メンバーの吉田
と申します。今日は
委員長、副委員長が
欠席なので代理でお
話させていただきま

す。聞く話によると、社会奉仕委員会が初めての取り
組みということで、一般の方を巻き込んだ事業を開催
するということなので、皆さんと共に一般の方を巻き
込む事業に参加をしてまいりたいと思います。
１年間、よろしくお願い申し上げます。ありがとうご
ざいます。

国際奉仕委員会 工藤　彦夫委員長
　国際奉仕委員会の
工藤です。メンバー
は僕が委員長で、副
委員長に吉田秀俊さ
んと東堂君、メン
バーでは石田博さ
ん、尾越さんという
ことで、ご存じのとおり麻雀委員会になっています。
東堂君に聞いたら「麻雀はよく分からない」と言うの
で、この委員会で１年かけて立派な雀士に育てようか
なと思っております。
12月４日が「台北中央ロータリーの周年」と連絡を
受けております。皆さまひとりでも多く周年に参加し
ていただけるようにお願いして、台湾で楽しい夜を過
ごしたいと思います。以上、よろしくお願いいたしま
す

親睦活動委員会　村上　祐二副委員長
　親睦委員会の副委
員長の村上です。親
睦委員会に９年いて
初めての副委員長で
すが、濱口君が委員
長だから楽勝かなと
思っていたらこのざ

まです。皆さまの力を借りながら今日ここまで来まし
た。なんとか成功に終わればいいなぁと思いながら酒
を飲んでおりました。
今日一日、最後までよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　八幡　好洋委員長
　プログラム委員会
委員長の八幡です。
よろしくお願いいた
します。僕は先ほど
入会記念の記念品を
いただきました。今
回の例会で満１年に
なるこころもとない状況なのですが、委員会メンバー
に大変心強い大先輩がおりますので協力をいただきな
がら進めております。
来週８月３日がプログラム委員会最初の担当例会にな
ります。ぜひ、多くの皆さまにご参加いただきたいと
思います。
１年間、どうぞよろしくお願いします。

クラブ会報・雑誌委員会　沢田　和泰委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ会報・雑
誌委員会委員長の沢
田です。６月１日の
アッセンブリーの時
は副委員長だったの
ですが、月日が経っ

て急に昇格しまして、委員長を仰せつかりました。不
慣れでいろいろ分からないこともありますが、委員の
皆さまの協力をいただきながら、また後藤丸の後藤船
長にご迷惑をかけないようにこの１年間の例会、もし
くは活動の記録をしっかり残して皆さんにお伝えして
いきたいと思います。
どうぞ１年間、よろしくお願いします。

会員増強･選考･職業分類委員会　白幡 博委員長
　会員増強委員会副委員長の白幡です。今日は瀧波委
員長が所用で欠席ですので代打です。後藤会長が「ロー
タリーの輪を広げましょう」というと、うちの委員長
は「分かりました。では、ロータリーの仲間を増やし

ましょう」というこ
とで今回、私の記憶
では「５%ぐらいの
増」を目標に掲げて
いたと思います。が、
今回は後藤会長のも
のすごいプレッ
シャーも含めて 10％。皆さん、10％ですよ。
それで、瀧波委員長からは「皆さんにくれぐれも協力
をお願いしてください」というメッセージを預かりま
した。皆さん、ご紹介をしてください。よろしくお願
いします。10％ですよ、お願いいたします。

クラブ研修委員会　舟木 博委員長
　皆さん、こんばん
は。クラブ研修委員
会の舟木です。前の
人が時間をたくさん
使いましたのでこれ
で終わります。

ロータリー財団寄付推進委員会　西池 淳副委員長
　皆さま、こんばん
は。本日、荒井委員
長が不在ということ
で僭越ながら私が。
荒井委員長からメー
ルもいただいており
ます。その文書を読

ませていただきます。ロータリー財団寄付推進委員会
としまして、われわれ自身が１年間を通してロータ
リー財団とは何かをしっかりと勉強をして、それを皆
さんに情報共有していきたいと思っています。また、
国際奉仕委員会と連携し、グローバル補助金の活用な
ど、ロータリー財団の使い方について皆さまに情報共
有していきたいです。
そういう感じで今年やっていきたいと思います。よろ
しくお願いします。

嵯峨記念育英会委員会　西村　智久委員長
　嵯峨記念育英会の
西村です。奨学生を
できるだけ釧路クラ
ブに招き入れるよう
に変えたいなと考
え、明るい嵯峨記念
育英会にしたいと
思っております。よろしくお願いします。

米山記念奨学会委員会　委員長・副委員長不在のため
代理
　米山記念奨学会委員会なのですが、羽田野委員長と
濱谷副委員長が欠席のため代理とさせていただきま
す。羽田野さんに「夜の例会とゴルフでしょう、バッ
チリ任せて」と言われたのですが、いきなりすかされ
ました。
楽しくやっていきたいと思います。どうぞよろしくお
願いします。

大山　葉子さん
　事務局の大山で
す。よろしくお願い
いたします。いろい
ろと添付忘れとか、
いろいろ失敗してい
るのですが、笑って
許してください。

１年間、よろしくお願いいたします。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　滝越　康夫直前会長
　こんばんは、久し
ぶりの登壇です。事
務局かどこからか電
話が入って、「ロー
タリーで 10分間
喋っていいから。そ
の後の三本締めを」

と時間をたっぷりいただきました。
その後の滝越の情勢です。私は 7月 1日からは気楽
になると思ったのです、放課後だし。パスト副会長が
倒れたことありますし結構、残業あるのです。
7月 14日からは出張も溜まっていましたので鬱積し
たように、お得意さんもいるつくば市に飛んで行きま
した。1週間で、つくば市と東京都内・横浜・札幌と、
ずっと回ってきました。
余談ですけれど、つくば市は面白かったです。学者の
街なので、8,000 人の博士がいるそうです。30人に
１人が博士。2万人の研究者という街で、非の打ち所
がない街だけれど、なにか人間臭くないなと思ってい
ろいろ話をしていたら、面白い話があったのです。
ある時、110 番で警察に通報が入って、夫婦喧嘩が
発生したのです。それが、ＪＡ○○という有名な宇宙
開発の機関の幹部らしいのです。その夫婦喧嘩の原因
がすごいのです。釧路だったら「給料が悪い」とか、「あ
んた遊び歩いて」とかの男女関係があるじゃないです
か。つくばの夫婦喧嘩は、ロケットが飛ばなかったこ
とが夫婦喧嘩の原因で、もう大喧嘩だったそうです。

釧路と正反対の街ですけれど、あの街はやっぱり素晴
らしいなといろいろ勉強になりました。
ところで、締めなきゃいけません。三本締めでは、前
に失敗していますので少し研究しました。
一発目は、三役・会長・幹事を含め理事会に対して、
二番目はメンバー全員に対して、三番目は「かみ様」
に対して。これは神様のゴッドじゃなくて山の神・奥
さん方に対して。みんなで家庭を留守にされるので夫
婦喧嘩が起きないように、ミサイル飛ばないように、
そういった意味で三本締めをしたいと思います。
ご起立の上、お手を拝借したいと思います。

（三本締め）

ありがとうございました。


